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1.  LES CONTACTES : comment ça fonctionne ?
Il est important de comprendre qu’une majorité de gens s’affirment être des autorités en matière d’OVNI.  La 
plupart ont une grande érudition et parlent sans cesse de la multitude des cas qui existent à travers le monde. 
Ce sont des gens qui arrivent à exposer énormément de faits divers et à maintenir un auditoire en haleine en 
racontant des histoires mystérieuses qui entretiennent la curiosité intellectuelle. Pourtant si vous faites le 
bilan, entre avant et après les avoir écoutés vous vous rendrez compte si vous êtes honnêtes avec vous-même 
que vous n’en savez pas plus ni sur les OVNI ou les extra-terrestres.

Il y a des grands chercheurs ; mais ils ne cessent de chercher toute une vie et nous trouvent jamais rien.

Dans le présent article je vais vous expliquer ce qu’on trouve quand on cherche ou il faut et quand on accepte 
d’ouvrir les yeux surtout. Car beaucoup ne souhaitent comprendre les choses en matière d’OVNI qu’en  
fonction de ce qui arrange leur croyance personnelle et leur limite. Hors en matière d’OVNI ça n’est pas de 
cette façon que ces réalités fonctionnent, et nous pensons qu’il est temps d’écrire enfin pour expliquer ces 
choses-là !

Comment commence une recherche sur les OVNIS ?

Un OVNI passe dans le ciel ou se pose. Ça y est ; j’ai tout dit c’est fini. J’ai tout vu. Pendant plus de 200 ans vous 
êtes certains qu’une majorité d ufologues vont sans cesse ressasser les simples termes « …. Un OVNI passe 
dans le ciel ou a atterri » ET ; ils ne se limiteront qu’à cela.
Pour ceux-là ; le phénomène OVNI et extraterrestre se limite à ce genre de chose
Vous prenez cette simple phrase et vous la considérez sous de multiples aspects en faisant ressortir une  
multitude de FAITS… Car la conscience humaine est friande de FAITS.
Cela donne... ROSWELL 4 juillet 1947… la mystérieuse histoire de Roswell 1947 ; ou bien encore Les lumières 
de PHEONIX 1997 état d’Arizona ; chasseurs d OVNIS Phoenix… ils en ont vu. ! Des milliers de témoins …
Et après… ?   
Des manifestations il y en a toujours eu et il y en aura toujours ; aussi multiples et variées que l’Univers le rend 
possible.
Doit-on passer notre temps à courir après ces manifestations et à les admirer ; à ressasser sans cesse ces 
choses ? à donner une multitude de précisions historiques … et blabla et blabla... Et admirez mon immense 
savoir en la matière j’en sais des choses !
Ah oui ;  des  choses  vous en savez  … mais  tout  ceci  ne constitue qu’un savoir  limité  en regard d’une  
manifestation et que nous même nous considérerons comme extraterrestre ; mais en ce qui concerne la 
manifestation elle-même et tout ce qui correspond au phénomène extraterrestre lui-même ; vous ne savez 
absolument RIEN.
Vous n’y connaissez rien et n’avez aucune connaissance, aucune compréhension ni même aucun savoir 
pratique. Vous ne savez rien faire, ni même vous ne vous doutez même pas que l’on peut faire certaines 
choses.

Et ces gens-là se retrouvent sur des estrades à parler des OVNIS et des EXTRATERRESTRES.

Il y aurait tant à dire.

J’ai choisi d’articuler cet article en raison de l’existence des races extérieures positives et d’autres part 
négatives.  Les explications seront plus faciles à rédiger et plus compréhensibles.  Chacun pourra douter à sa 
façon c’est normal.
Je vais expliquer comment évolue une enquête faite sur le terrain.

Je vais parler de choses concrètes ; pas de blabla inutile qui ne vous explique rien. 

J’enquête sur un cas particulier et j’ai chez moi une pile de documents.



1 er aspect.    Maintenant je veux aller plus loin. Et d’après vous que se passe t ‘il après ce stade d’enquête ?  
Je continu à chercher et à accumuler des photographies des analyses et je m’en gargarise jusqu’ à la fin de ma 
vie ou :

Je me rends sur le lieu où on a signalé un OVNI et je vois s’il reste quelque chose de son passage. Que dit le 
témoin s il y en a ?

C’est à ce niveau-là que ça commence !   A ce niveau-là de la recherche ou j’accepte d’ouvrir les yeux OU je les 
garde  fermés.  Il  faut  tout  d’abord  arriver  à  accepter  que  les  phénomènes  OVNIS  et  extraterrestres 
n’obéissent pas aux lois de la physique terrestre c’est à dire que les sciences humaines (physique, chimiques, 
Etc. Restent limitées). Que ça vous plaise ou pas les choses de ces réalités extérieures sont différentes des 
nôtres.

Les hommes de sciences ont bien démontré depuis de très longues années que dans notre système solaire il 
n’y a apparemment que la Terre qui soit habitée et ou la vie est possible. Donc aucune vie extraterrestre ni  
d’OVNI en provenance de notre galaxie… hormis les intraterrestres, ce qui est encore une autre histoire  ! 
Alors comment voudriez-vous que les visiteurs qui apparaissent sur notre monde se manifestent à notre  
façon ?

Si nous arrivons à trouver des artéfacts d’origines extraterrestres vont-ils fonctionner en regard de nos lois  
physiques ?

Un OVNI a atterri… Vous pensez… spontanément inconsciemment au TAXI que vous prenez pour aller à la  
GARE. Mais ça ne fonctionne pas de cette façon ! Ça c’est vous uniquement ! C’est uniquement sur notre 
monde dans notre réalité !

Je vais vous donner quelques exemples en regard de certaines enquêtes.
Premier cas d’enquête : le vortex des réformés Marseille
Mais les gens sont-ils prêts à savoir avec exactitude toutes ces vérités ?
Aux réformés Marseille il y a un passage qui donne accès à un de nombreux mondes parallèles au notre. On  
peut dire que l’on peut translater par son intermédiaire dans certaines Terres parallèles à la nôtre. Certaines 
races extraterrestres l’utilisent aussi comme base d’atterrissage sur notre monde. Eh oui ; en plein centre-
ville de Marseille !

Autrefois il n’y avait que des marais à cet endroit et je pense qu’une configuration énergétique naturelle a fait 
que des races extérieures ont fini par utiliser le lieu à cause de ce genre de chose. Cette  configuration est 
relative au fait que l’endroit a sensiblement les mêmes configurations que les Bermudes. Et comment est-ce 
que je sais cela ?

Mais je vais vous expliquer comment il faut faire pour savoir !

Il y a un seul bémol. Aujourd’hui le vortex des réformés est tombé sous la coupe des reptiliens  ; une race 
négative ce qui fait que tout travail entrepris dans la zone géographique des réformés va vous rapprocher 
d’eux et de leur dangerosité. Si vous avez un problème dans vos travaux, seul un protecteur… les hommes en 
noirs authentiques, pourront vous protéger et vous aider. (ET les rencontrer est une autre histoire).

Comment peut-on savoir ce qui se passe aux réformés ? Comment entrer en relation avec les extraterrestres 
qui utilisent cet endroit pour émerger sur notre planète ?

Pour une personne qui n’a aucun développement énergétique particulier il n’y a qu’une seule façon pour 
arriver à quelque chose :

Vous devez utiliser la notion « d’harmonisation ».

Vous allez sur le lieu des réformés et vous ne voyez rien vous ne remarquez rien. Pourtant JIMMY GUIEU a 
bien parlé de ces choses !



Jimmy Guieu a bien parlé dans ses livres et ses conférences publiques de la dame étrange avec le foulard  
violet qui apparaît de temps en temps à certains témoins et qui conduit une voiture énorme style cabriolet  
mais qui semble être une voiture futuriste ainsi que de l’habillement étrange de cette dame.

La clef d’accès aux réformés est la suivante. Autour de la cathédrale des réformés vous choisissez un endroit, 
ça doit être toujours le même, un lieu précis auquel vous devrez vous rendre 1 fois par mois.  Le mieux c’est de 
choisir une place assise a un bar et tous les mois à la même heure vous allez boire un café, une boisson  
manger un morceau à cet endroit, mais seul.

Avec pour objectif d’arriver à VOIR de l’autre cote du miroir, avec pour objectif de voir ce qui se passe dans ce 
vortex qui est la et que pourtant vous ne voyez pas.

Au bout de quelques mois vous constaterez que vous ne savez pas pourquoi mais vous commencez à  
percevoir  et  voir  avec vos yeux des choses que vous ne voyiez pas avant et  ceci  de façon totalement 
inexplicable. Les choses qui correspondent à cette réalité sont ainsi. Cela fonctionne de cette façon.

Vous verrez ainsi la rue se teinter peu à peu de couleur verte, la rue baigner comme dans une lumière verte … 
et au fur et à mesure des mois qui passent vous verrez le vortex commencer à apparaître par moment soit à 
droite soit à gauche de la cathédrale ; la raison en étant qu’il se déplace sans cesse tout seul. Il semble glisser 
au-dessus du sol a 10 centimètres.

Parfois vous verrez apparaître des créatures ou des modules de transports extraterrestres qui translatent ici. 
Ou bien même la créature reptilienne qui contrôle le vortex actuellement viendra t elle vous rendre visite ET 
échanger avec vous à sa façon.

Mais appartenant à une race négative, elle n’a qu’un souci de destruction de l’autre même si cela ne se voit  
pas et il faut le préciser elle n’aura que pour intention que de vous tuer. (Ces créatures se nourrissent des  
formes animales).

Voici je viens de résumer une forme d’expérience que l’on peut vivre sur le terrain en faisant des enquêtes ici 
avec une race négative. Reptilienne. Difficile à croire je sais bien pourtant ces réalités sont ainsi.

Voici un autre contexte de recherche :

Contact  avec  une  autre  forme  extraterrestre.  Nous  pensons  plutôt  intra  terrestre.  Mais  malgré  nos  
investigations nous n’avons pas encore assez d’informations.  Une première approche a permis de conclure à 
la présence d’une race positive.
Je passe avec mon véhicule de travail proche de la ville de Miramas (13) juste à côté du terrain militaire ; il est 
tôt, environ 06h du matin il fait encore nuit. Brusquement j’aperçois une forme triangulaire très lumineuse,  
d’un jaune vif sous un grand pin. Je ne peux pas m’arrêter de suite car je suis en retard, je le ferai dans 40 
minutes. Je reviens plus tard... le triangle est toujours là. Je suis surpris. Je m’arrête pour mieux voir. Je  
m’approche des barbelés. Brusquement j’aperçois au loin sur la gauche comme deux bibendums Michelin, 
qui flottent au-dessus du sol. Ils ont attaché sur leurs dos comme un gros appareil qui envoi des rayons 
d’énergies dans le sol.  L’un d’eux tourne la tête dans ma direction et est comme propulsé jusqu’à moi. Il  
flotte. Au travers de la visière je peux voir un visage de forme humaine. J’entends une voix qui me dit « … nous 
sommes ceux que vous appelez les jardiniers de la Terre… les militaires ont faits en sous-sol des expériences 
qui ont abîmé la Terre et nous sommes là pour faire des réparations. La manifestation de cette personne  
flottant  en  l’air  est  assez  étonnante  mais  je  parviens  à  garder  mon  calme.  Je  regarde  calmement  le 
personnage mais je ne lui réponds pas. C’est parce que je suis quand même tétanisé. Autant à force de faire 
des  enquêtes  sur  le  terrain  j’ai  pris  l’habitude  de  voir  des  choses  bizarres ;  mais  c’est  toujours  assez 
surprenant. D’autant plus que le triangle lumineux flotte sur ma droite a 10 centimètres au-dessus du sol  
environ.
Le personnage me regarde encore quelques secondes puis il retourne continuer son travail sans se soucier de 
moi.
Je reste quelques minutes en observation puis je pars.
Je décide de revenir la nuit afin d’être plus tranquille.
Je reviendrai le samedi tard dans la nuit.



Le triangle est encore là ; mais il luit beaucoup moins fort.
Les personnages ne sont pas là. J’attends et comme rien en se passe je décide d’aller vers le triangle. J’arrive à 
côté de l’objet. Et machinalement je pose mes deux mains dessus. Mince… il se déplace au-dessus du sol… je 
le pousse sans efforts. Je ne comprends pas trop ce qui se passe, pourtant cela se fait comme ça.
Interloqué-je m’approche de la lumière et je m’aperçois que ce que je prenais de loin pour un OVNI est en fait 
seulement la porte d’entrée de celui-ci ! Je regarde à l’intérieur et là cela semble un épisode de star trek : tout 
à l’intérieur est immense et démesurément grand. Circulaire il y a des panneaux de contrôles sur toutes les  
surfaces des murs … et au centre une immense console.  Les personnages ne sont pas là. Pourtant la porte est 
restée ouverte. Je n’entre pas.
Il est difficile d’écrire sur ces choses. On a beau se dire que l’on étudie le phénomène ; pourtant une onde de 
respect se dégage de ces créatures, ou devrait-on dire de ces gens-là. Ils appartiennent à une autre dimension 
et sont là pour nous aider. Ils ne parlent pas la même langue que nous, pourtant il suffit qu’ils s’adressent à  
nous et ont comprend. Ça n’est pas les paroles que l’on comprend mais la signification apparaît d’elle-même 
quand ils s’adressent à nous. Ça ressemble à de la télépathie.

Je retournerai plusieurs fois les voir et même je conduirais d’autres personnes en demandant de la discrétion. 
Pourtant j’ai vécu la trahison car une personne qui est venue les voir un jour (une nuit) a caché une tablette 
pour faire un film sur ces intra-terrestres ; alors qu’eux ne demandaient que de la discrétion pour pouvoir se 
montrer. Certains qui sont venu les ont vu aussi. Par sécurité on a fini par ne plus révéler l’endroit où ils 
travaillent pour nous aider.

Ce sont des êtres qui fuient l’égocentrisme et l’égoïsme de l’Homme de la Terre. Ils sont là pour aider, à veiller 
pour que la planète continue de tourner sur son axe et que la vie continue malgré tout. Ils semblaient espérer 
en demain. Leurs comportements à nos égards furent très simples.

Voici un contact tel que nous l’avons vécu lors d’une enquête.

La première expérience, aux réformés, à Marseille fut faites avec une reptilienne. Ou plutôt, nous le sauront 
plus tard avec une hybride reptilienne qui se régénère et vit sans cesse. Car les reptiliens font ce genre de  
chose. Mais ce genre de contacts sont plutôt à fuir car dangereux. Nous n’en étions pas persuadés au début  
de nos recherches.

La seconde expérience fut une rencontre avec ces intraterrestres. Roger Correard m’avait avant de mourir  
expliqué aussi certaines choses concernant ces mondes-là. Il est important que chacun comprenne que ce qui 
va déterminer la possibilité de la relation avec des entités supérieures réside dans le fait que nous soyons des 
personnes plus ou moins bonnes et surtout non mauvaises.

Tout au long des recherches effectuées il arrive parfois que ce genre de contacts se produisent.

Si  l’enquêteur persiste à vouloir faire des recherches sur des cas d’ovnis ou des entités négatives sont  
signalées ; c’est à dire par exemple, gris ou reptiliens ; ce dernier s’expose à peut-être avoir des problèmes de 
santé à un moment donné de sa vie. Par exemple les gris sont des poseurs d’implants. Au bout d’un certains 
nombres d’années que le sujet possède un implant, cela dérègle sa santé ou provoque un cancer. L’implant  
est «. Mûr. » disent les gris. On n’a jamais trop su ce que ce genre de chose signifie. Mais le porteur d’implant 
meurt d’un cancer et les gris semblent récolter une substance qui leur est très précieuse.

Nous avons pu constater qu’ici et là sur notre planète se cachent des bases de gris en grand nombres. Les  
côtoyer n’est jamais très favorables. Il y a aussi des lieux ou semblent présentes en permanences des races 
positives comme au Rocher du Dromon à Saint Geniez ou bien le pic du Bugarach dans l’Aude.



Tout d’abord on peut se rendre sur ces lieux et rien ne se passe. Pourtant des visites régulières permettront  
que se déclenchent certains phénomènes. Celui, qui est patient peut à mon sens arriver à quelque chose s’il  
ne se décourage pas. Le mieux c’est d’être guidé sur place par une personne qui connaît déjà …

Ce qui aide c’est de connaître les endroits précis de ces manifestations. D’où la nécessité d’avoir en premier 
lieu fait un repérage sur le terrain avec une personne qui sait.

Roger Correard savait. Et à mon humble avis Jimmy GUIEU aussi. Mais je n’ai que peu échangé avec lui  
directement.

Voici en quoi consiste les vécus possibles lors d’une enquête. Je ne parle pas ici ; donc de l’enquête faite 
proprement  dite.  Je  laisse  ceci  aux  plus  scientifiques  d’entre  nous.   Une  enquête  s’effectue  de  façon 
méthodique. On classifie on déduit, on calcule. On présume... On peut présumer longtemps. Mais cela n’a 
aucun rapport avec les vécus des uns et des autres.

Ces vécus sont différents en fonction de chacun. En général  ceux qui peuvent recevoir vivent toujours 
quelque chose de plus ou mon étrange sur le terrain alors que certains n’auront rien. Certains écouteront les 
signes reçus ; d’autres n’en feront rien ou même les renieront ensuite. Avec le refus, on n’arrive plus à rien.

Dans l’ancienne structure associative il nous est arrivé de conduire sur le terrain des adhérents pour leur 
montrer en quels endroits des extra-terrestres avaient laissé des sortes d’artéfacts et comment il était encore 
possible de les activer. Certains ont pu faire des expériences particulières mais même après avoir vécu ces  
choses eux-mêmes ils ont fini par renier leur propre vécu.

Cela nous a conduit à penser qu’ils n’étaient venus que pour voir et qu’il n’y avait aucune sincérité dans leur 
démarche. Tout au plus nous avons fini par penser que beaucoup de gens ne sont pas prêt à savoir.

Il  faut beaucoup d’humilité pour pouvoir  participer de ces choses en rapport avec l’univers des extra-
terrestres ; et même cette simple humilité et gentillesse, peu la possède en leur for intérieur.



2- Ovnis 2023 : de plus en plus 
d'apparitions étranges 
intriguent le Pentagone

OVNI. En janvier 2023, les renseignements américains publiaient un rapport montrant une augmentation des 
observations d'ovnis depuis un an aux États-Unis. Le Pentagone les étudie de près afin de garantir la sécurité 
nationale.
Le 12 janvier 2023, les renseignements américains ont rendu public un rapport indiquant que le nombre 
d'observations de phénomènes aériens non identifiés avait sensiblement augmenté depuis 2021. Rapportées 
principalement par des pilotes de l'armée américaine, ces manifestations intriguent le Pentagone et font  
l'objet depuis plusieurs années d'une vigilance renforcée. En effet, si ces phénomènes sont la source de  
nombreux fantasmes, le Pentagone ne redoute pas une invasion extraterrestre mais craint davantage le 
développement de technologies d'espionnage en provenance de pays rivaux. En juin 2022, la NASA a chargé 
une équipe d'étudier  de  nombreux cas  de  phénomènes  aériens  mystérieux  afin de leur  apporter  une 
explication rationnelle et scientifique. Le mois précédent, le Pentagone s'était exprimé sur le sujet pour la 
première fois depuis 50 ans, évoquant "un nombre croissant d'objets non autorisés ou non identifiés" ces 
deux dernières décennies. Un groupe de travail étudie donc ces observations en parallèle de celui de la NASA, 
espérant comprendre leurs origines.
Quelle étude du Pentagone sur les ovnis ?
Après avoir mené une enquête publiée en 2021 sur plus de 120 cas de phénomènes aériens non identifiés, les 
renseignements américains ont déclassifié un rapport sur ces observations mystérieuses montrant que leur 
fréquence  a  augmenté  ces  derniers  mois.  En  effet,  depuis  début  2021,  le  document  rapporte  247 
signalements non identifiés alors qu'on en comptait seulement 145 entre 2003 et 2021.
Les renseignements américains étudient désormais plus de 500 observations de ce type dont la plupart ont 
été rapportées par des pilotes de l'US Air Force et de l'US Navy. Un certain nombre d'entre elles n'ont toujours 
pas trouvé d'explication rationnelle comme le passage d'un ballon ou d'un drone. L'hypothèse d'une invasion 
extra-terrestre n'est pas évoquée mais les renseignements américains craignent davantage la présence de 
dispositifs d'espionnage de pays étrangers. L'étude de ces observations est donc centrale pour assurer la  
sécurité du pays. Sur ce sujet,  André Carson,  élu démocrate, estime que "les phénomènes aériens non 
identifiés constituent une menace potentielle pour la sécurité nationale".
Quelle enquête de la NASA sur les ovnis ?



Après l'annonce en juin 2021 des résultats d'une étude sur les ovnis menée par le Pentagone, la NASA a lancé 
sa propre enquête sur ces phénomènes aériens inexpliqués. Le 9 juin 2022, l'agence spatiale 
Américaine a déclaré dans un communiqué puis dans un tweet, s'intéresser de près à cette question. Elle a 
ainsi mis en place une étude de 9 mois qui a démarré en automne 2022 sur le sujet.
L'enquête doit d'abord collecter un maximum de données puis déterminer les cas qui peuvent être expliqués 
par des phénomènes naturels. L'objectif final de l'étude est de chercher à comprendre au maximum ces 
phénomènes comme on le ferait pour n'importe quel sujet scientifique. Thomas Zurbuchen, astrophysicien 
de  la  NASA,  déclare  :  "Nous  avons  les  outils  et  l'équipe  qui  peuvent  nous  aider  à  améliorer  notre 
compréhension de l'inconnu. C'est la définition même de ce qu'est la science". La NASA cherche donc à 
redonner de la crédibilité scientifique au sujet de ces phénomènes, mais également à renforcer la sécurité 
aérienne  en  améliorant  les  connaissances  autour  des  phénomènes  atmosphériques.  Quelles  sont  les 
dernières apparitions d'ovni filmées ?
En avril 2020, le Pentagone a officiellement reconnu et déclassifié une série de trois vidéos de phénomènes  
étranges observés par des pilotes de l'armée. Ces vidéos en noir et blanc, nommés "Flir", "Gimbal" et "Go 
fast", ont été capturées par les caméras infrarouges situées sur des avions de chasse de l'US Navy en 2004  
(pour "Flir") et en 2015 (pour "Gimbal" et "Go fast"). Qualifiées par le Pentagone de "phénomènes aériens  
non identifiés", on y voit des objets volants effectuant des manœuvres ne correspondant à aucun engin  
connu et semblant impossibles à expliquer par les technologies déployées actuellement.
Dans la première vidéo dénommée "Flir" et enregistrée le 14 novembre 2004 au large de San Diego en 
Californie, la caméra a repéré une forme allongée qui, à la fin de la vidéo, se met à prendre une accélération 
soudaine sur la gauche avant de disparaître du champ de vision :
Dans la seconde vidéo dénommée "Gimbal", qui pour le coup est commentée par les pilotes, un objet de  
forme ovale est filmé devant une mer de nuages, puis à la fin de la vidéo, l'objet effectue une rotation.
Dans la dernière vidéo appelée "Go fast", un tout petit point qui se déplace à vive allure au-dessus de l'eau est 
verrouillé dans le viseur du pilote au bout de la troisième tentative.
David Fravor, le commandant à bord qui a réalisé l'observation de la première vidéo "Flir", a commenté en  
2017 sur CNN ce qu'il a vu : "Tout d'abord, cela n'avait pas d'ailes, donc on pensait que c'était un hélicoptère,  
mais il n'y avait pas de souffle du rotor sur l'eau, pas de rotor", a-t-il expliqué. "C'était extrêmement brusque,  
comme une balle de ping-pong qui rebondit sur un mur et change de direction. Et sa capacité à planer au-
dessus de l'eau puis à repartir à la verticale de 0 à plus de 12 000 pieds, puis d'accélérer en moins de 2  
secondes et de disparaître, c'est quelque chose que je n'ai jamais vu de ma vie", a-t-il poursuivi. Ces vidéos ont 
longtemps été classées par l'armée américaine qui n'avait pas le droit de diffuser ces images pour des  
questions de sécurité nationale. Aujourd'hui rendues publiques pour plus de "transparence" d'après le porte- 
parole du Pentagone, ces vidéos ne constituent pas des preuves de l'existence de vaisseaux extraterrestres,  
mais sont un bon exemple de phénomènes aériens non identifiés.

J.P



3- DIVERS
Consultez Instagram et TIK-TOK beaucoup de témoins envoient en permanence des vidéos qui sont très vite 
censurés et effacées.

4- ITER :
A la place de Cadarache grandi le nouveau centre d’ITER ou des essais sont faits en ce qui concerne le nouveau 
réacteur.
Malheureusement  les  essais  ne  se  font  pas  toujours  avec  succès  et  parfois  il  arrive  des  accidents  
particuliers :

Il y a 3 ans environs un essai, un test a provoqué autour d’ITER comme des déclenchements d’orages violents.
En fait une partie de la trame énergétique de la Terre s’est abîmée et cela a donné comme à des trombes  
violentes non loin de la centrale. Des arbres ont été arrachés. Nous sommes allés voir sur place et ils avaient 
comme vrillés sur eux-mêmes.
Non loin de là dans les champs de maïs nous rencontrerons 4 grands blonds qui nous expliqueront un peu la 
raison de leur venue. « … nous faisons des réparations de la trame car un peu comme pour votre philadelphia 
experiment. Il est survenu ici une irrégularité que nous devons réparer… votre science ne sait pas encore le  
faire et nous en avons pour quelques mois. »

Nous nous rendrons souvent à cet endroit. Aujourd’hui cela n’est plus dangereux mais cela l’a été.

Une jeune femme Maryline qui s’était trouvée sur les lieux les jours de la survenue de la singularité mourut en 
effet d’un cancer foudroyant.

Personne n’a pu l’aider. Elle vint nous parler de sa mésaventure puis on ne la revit plus. (Elle décéda à cette  
époque) Elle avait 30 ans environ, d’allure mince les cheveux court. Durant une conférence de Serge Nazare a 
pertuis elle osa même témoigner en public de son histoire.  Peut-être que certains se rappellent l’avoir vu 
parler.

Il se passe tellement de choses aujourd’hui en matière d’OVNIS que parfois il y a beaucoup de témoins mais 
les gens ne se confient pas volontiers à n’importe qui.

5- Nouvelle structure !
Aujourd’hui avec la nouvelle structure associative nous pouvons prendre la liberté d’écrire ce que nous  
voulons et dévoiler les choses telles que nous les connaissons.
Nous ne savons pas tout, mais nous savons néanmoins certaines choses auxquelles le public et même les  
officiels n’ont pas accès.

Après il est important de dire que nous n’avons pas d’activités d’espionnages, mais il est vrai qu’en faisant des 
recherches sur les ovnis  nous sommes confrontés à des informations particulières qui  sont en général  
impossible à savoir et peut être même classées « secret défense ».

Longtemps à cause du mode de fonctionnement de l’ancienne structure associative nous n’avons jamais pu 
écrire de telles choses. Chaque fois que je souhaitais le faire on me faisait des reproches, « … non tu n’as pas 
le droit de dire ces choses, les gens vont avoir peur tu vas les faire partir… » voilà ce que l’on me répondait !



Aujourd’hui on vous les dits ici. Il y a bien sûr encore une marge de discrétion à avoir afin de préserver 
certaines choses. Mais le temps passe. Jimmy Guieu est décédé, Roger Corréard aussi…. Beaucoup d’anciens 
sont déjà parti. A quoi bon encore occulter ce que nous vivons sur le terrain et que nous avons toujours gardé 
pour nous pour faire plaisir aux uns et aux autres !

Il y a tellement de choses que les gens ne savent pas sur les réalités extraterrestres et surtout la façon dont  
celles-ci interagissent avec notre monde.
On ne sait pas tout bien sûr. Comment ferait-on pour tout savoir, mais le fait est qu’après toutes ces années 
passées à chercher on posera ici ce savoir par bribes afin qu’il ne soit pas perdu. Nous avons déjà un peu 
appris ces choses à certaines personnes. Après il est vrai que nous pensons néanmoins que ça n’est pas que 
les gens ne soient pas prêts à savoir ou connaître ce savoir ; c’est juste qu’en fait pour la majorité des gens 
cela n’a aucun intérêt pour eux.
La seule chose qui compte aujourd’hui pour la majorité des gens ce sont IKEA la belle cuisine la famille l’argent 
et les enfants.

Peu d’entre nous ont eu le souci d’apprendre et de savoir. Désormais vous savez.

6- QUE VEUX DIRE TOUT CECI ?
Vous allez me dire « …. Ainsi vous prétendez rencontrer aussi souvent des extraterrestres aussi facilement 
vous vous moquez de nous… ! »

Mais non, personne ne se moque de vous.

Tout  ce  qui  est  extraterrestre  provient  en  général  «  d’autres  plans ».   C'est-à-dire  qu’à  la  base  notre 
conception de la réalité est fausse. On pourrait dire pour imager qu’il existe une infinité de dimensions  
parallèles à la nôtre et que quoique matérielles et physiques ces réalités émergent dans notre monde en  
permanence et en ressortent.
La majorité des races extra-terrestres positives qui nous visitent jouent sur ce facteur pour leur propre 
sécurité afin de ne pas se faire repérer et ceci seulement afin de pouvoir nous aider tranquillement car ils  
savent que notre technologie ne maîtrise pas encore cet aspect de la réalité.

Les américains avec leurs ovnis en forme de triangle connaissent déjà ce genre de chose.

ET QUE VEUX DIRE TOUT CECI ?

Cela signifie que si vous voulez voir ces choses il vous faut quand vous faites une enquête sur le terrain 
CORRIGER VOTRE VUE ET VOTRE FAÇON DE REGARDER AUTOUR DE VOUS.

Exemple : vous êtes sur une trace au sol ou un OVNI s’est posé.  Regardez autour de vous, prenez des photos 
de la terre, tout ce que vous voulez puis. STOP. Regardez maintenant attentivement au-dessus la trace au sol, 
autour de la trace dans l’environnement immédiat, mais là où il y a le vide... OUI ; le vide, là où il vous semble 
ne rien y avoir. Parfois vous ne verrez rien, mais parfois vous constaterez de simples couleurs, du blanc, du 
jaune … et même des silhouettes.  Si vous persistez à regarder quand vous apercevez des silhouettes … ils se 
peut que « EUX … » Voit votre intérêt et alors ils vous abordent. A ce niveau-là les formes se densifient et se 
matérialisent. Voilà comment ça fonctionne la plupart du temps !

Peu savent ces choses ; à vous de faire vos propres expériences. Mais rappelez-vous sur notre monde les 
visiteurs sont parfois amicaux et parfois inamicaux, gris ou reptiliens ou bien autres.
REGARDEZ ou vous mettez les pieds ; votre vie en dépend.



7- une multitude de races extra-terrestres nous côtoient

Il y a toute une multitude d’autres choses que nous avons fini par savoir au cours des années qui ont passé :

En fait une multitude de races extra-terrestres nous côtoient en permanence sans qu’on le soupçonne.

Ce que l’on a pu constater c’est que parfois il s’agit d’une race positive parfois négative.

Tous semblent établir comme certains périmètres ou « installations » permanentes à l’intérieur desquelles ils 
semblent résider ou apparaître et disparaître.

On n’a aucune information à ce jour sur les sous-sols, mais il parait que cela existe. Roger Correard nous  
parlait de son vivant du rocher du Dromon comme étant une sorte de portail naturel, un peu comme les 
reformes à Marseille ou de multiples ouvertures se font et se referment d’elles-mêmes en permanence.
Par exemple sur Marseille a cet endroit il existe une installation de gris (aucun rapport avec la caserne de  
pompiers actuelles)

Derrière la caserne vous pouvez apercevoir des falaises en pierre. A ce niveau si on peut dire, dans les inters 
dimensions il y a une installation de gris. On l’a trouvé suite à des témoignages de gens qui disaient voir des 
gris passer en courant dans leur quartier non loin de cet endroit et d’autres ont pu voir des OVNIS en forme de 
triangle décoller de cet endroit. Avant la construction de la caserne de pompiers cet endroit était désert. On a 
pu constater que la construction physique de la caserne n’a pas gêné les gris.

Un sensitif qui va sur les lieux pourra vous confirmer ceci. Sauf que si le sensitif voit et ressens la présence des 
gris… eux aussi vous voient ; et eux ce ne sont pas les gentils !

Sur Marseille il y a une autre installation de gris au plan de Cuques sur les sommets ou il y a les antennes TV.

Attention danger ; il ne faut pas se jeter dans l’arène !

On écrit  ceci  pour vous expliquer ce qui  se passe actuellement et  ceci  vraisemblablement depuis  très 
longtemps maintenant. Au col de Vence c’est pareil aussi.

Vous avez à l’opposé des installations positives installées en permanence par exemple dans le parc de 
Versailles, au sommet du pic du Bugarach...



Il y a nous pensons déjà des chercheurs qui se sont rendus compte de ceci mais personne n’écrit dessus car en 
fait tout le monde se moque de ces choses ou bien a peur de révéler par peur du ridicule… qui croira ?

(Sur ces sommets là…).
Voilà le type d’information que l’on arrive à trouver en ce qui concerne le phénomène extra-terrestre en 
faisant des enquêtes sur le Terrain.  Pour s’orienter correctement il est toujours utile d’avoir auprès de soi un 
enquêteur  qui  connaît  ces  choses.  On  ne  peut  pas  envoyer  « le  profane »,  quelqu’un  qui  n’a  aucune 
expérience avec ces choses, d’où la nécessité de travailler à deux au début.

Nous avons pu localiser ces 2 présences de gris sur Marseille suite à certains évènements qui nous 
ont conduit à nous rendre sur les lieux avec des sensitifs cad personne qui ont des qualités qui 
s’apparente à la médiumnité et a la télépathie 

Pour plan de Cuques, première photo il s’agit, d’un soi-disant crash d’ULM survenue dans cette 
zone il y a environ 18 ans malheureusement les informations précises du crash étant restée dans les 
fichiers de l’ancienne structure associative nationale que nous avons dû transmettre à l’autre 
ceofrance lors de la scission associative nous n’avons pas conservé les données exactes du crash 

À ‘l’époque nous nous sommes rendus sur place dans la zone plan de Cuques et autour mais 
malheureusement les secteurs avaient été bouclés par l’armée et la gendarmerie impossible 
d’approcher plus du lieu précis 
Nous apprîmes par la suite par la presse que rien n’avait été trouvé notre équipe de sensitif qui put 
se rendre sur place par contre par la suite au bout de 15 jours trouva qu’un objet volant avait bien 
été défaillant mais été allé « se cacher" dans un bassin de rétention d’eau non loin de plan de 
Cuques 
Les manifestations énergétiques des lieux ont permis d’identifier qu’il s’agissait " des gris " 

Sur Marseille nous avons souvent des témoins qui disent voir des ovnis en forme de triangles 
survoler certaines zones mais cela est de suite démentie dans la presse et sur le web 
encore récemment voir article de mai et juin 2023

Pour la zone proche des pennes Mirabeau ou il y a actuellement une caserne de pompier qui a 
été construite, endroit auparavant désert. À cet endroit précis nous avons eu des témoins qui 
affirmaient voir décoller des ovnis en forme de triangle et même un jour qui nous dit avoir 
observé un gris courir dans son jardin. Autant d’information et de signalements qui vont faire 
sourire les ufologues et rire la majorité des gens nous le savons bien et beaucoup diront ça ne fait 
pas sérieux c’est nul ça n’a pas de sens vous racontez n’importe quoi.
On le sait bien. Il y a pourtant des gens qui à la lecture de ces quelques lignes se rappelleront une ou 
des expériences personnelles vécus, et comprendront.
Sur les pennes Mirabeau nous avons eu la même démarche avec des sensitifs et là, pareil chacun 
affirme qu’une présence extraterrestre négative est installée à certains niveaux.



Peut-être est-ce qu’il s’agit d’éléments souterrain très anciens qui remontent à des époques très 
reculées dans le temps, nous ne sommes pas assez spécialisés pour le définir.
Marseille a un passé très ancien. 
 Tout ceci rejoint les conclusions auxquelles avait aboutis JIMMY GUIEU de son vivant. Pour faire 
état de certaines de ces informations il avait uniquement écrit des livres de sciences fictions. On 
trouve dans ces livres mêmes des localisations précises de ces lieux marseillais.

Et nous savons bien que toutes ces informations ne provoqueront que le dédain et la critique, le rejet 
et le ridicule. Mais les choses sont ainsi faites que tout est vrai ; il n’y a aucun mensonge d’écrit ici.
 
A propos de ces informations… Nous tenons à rappeler qu’il s’agit d’installations "souterraines" 
"dimensionnelle, "extraterrestre" !

Il y a tout un ensemble de connaissances que l’on n’écrit pas non plus tellement tout ceci est particulier. Je me 
demande même si par écris cela serait compréhensible.

8- Le Rocher-du-Dromon
Je vais désormais aborder nos recherches sur  le Rocher-du-Dromon afin d’expliquer un peu comment ce 
genre de chose fonctionne et comment s’y prendre. Après, c’est néanmoins toujours pareil. Des explications 
par écrit cela va orienter celui qui veux trouver mais nous sommes obligés vu le contexte social actuel à ne  
révéler que certaines choses.  
Il y a beaucoup d’éléments en ce qui concerne ces vécus qui ne font partie que du domaine de la tradition  
orale. Il faut savoir aussi protéger et cacher les anciens savoirs car il n’y a pas que des gens bien intentionnés 
qui recherchent ces choses.  
La base de votre recherche au Dromon doit reposer sur une certaine valeur ésotérique qui veut que cet 
endroit réagi à « l’intention » de celui qui vient chercher.
Après il y a le nécessité d’être au clair avec tout ce qui est de l’égocentrisme et égoïsme de l’être humain. Si  
vous êtes dans ces sphères là rien ne s’ouvrira au Rocher du dromon car tout ce qu’il y a là-bas a été mis en  
place par des initiés de grandes évolutions spirituelles… Pour ce qui nous concerne en relation avec le monde 
des Extra-terrestres !



Et où se trouve l’ancienne cité de Theopolis ? Qui connaît le secret si bien gardé de cette région et de cette  
cité ?
Il y a eu à Saint Geniez les celtes, les druides et plus proches de nous deux ermites qui ont vécus dans la crypte 
et encore plus récemment une loge de Franc maçons.
Et certaines personnes voient régulièrement des OVNIS et aussi des extra-terrestres sur ce mythique rocher.
ROGER  COREARD  nous  a  lui-même  indiqué  l’emplacement  d’une  porte  dimensionnelle  à  l’image  des 
« stargates » et la façon dont celle-ci fonctionne en regard des astres !

Nous conduisons parfois les amis sur le Terrain afin de leur apprendre ces choses ; et certains ont vu par leurs 
propres yeux. (….)
Nous avons fini par comprendre que ces choses ne sont néanmoins pas « grands-public », c'est-à-dire que 
malheureusement tout le monde ne peut pas vivre ce genre de chose et intégrer ces connaissances. Nous  
pensons que cela dépend au minimum du degré d’intérêt réel que chacun possède dans son for intérieur.
TOUTE CURIOSITÉ rend inutile une démarche constructive vers ces savoirs ; la simple curiosité simple ou 
malsaine reste vaine et n’a pas de place en ces choses.

9- JIMMY GUIEU
Et nous dira-t-on ou est notre recherche sur le phénomène OVNI ?
Pour simplifier la réponse je vous cite ci-dessous un extrait de LEM l’étrange et le mystérieux dans le monde, 
une revue qu’éditait JIMMY GUIEU





JIMMY GUIEU développait la même méthode de recherche. Nous ne sommes pas le CNES, nous ne sommes 
pas des scientifiques. Qui peux se targuer d’être un groupement Ufologique comprenant uniquement des  
Hommes  de  sciences  avec  une  formation  et  du  matériel  adéquat  afin  d’étudier  les  rentrées 
atmosphériques ?

Beaucoup se prétendent et se donnent une image de notoriété afin de paraître !

Nous n’avons aucune prétention sinon d’être des chercheurs sincères qui courent après le mystérieux qui  
entre en relation avec le phénomène OVNI et les extra-terrestres. Et nous avons pu constater par nous même 
que ces réalités nous côtoient des très prêt alors que nous ne le savions pas.
Comme cela est écrit dans l’ancienne Table des matières de LEM… on peut dire ce qui peux être dit et le reste 
doit être maintenu caché par respect et protection pour ces choses en ce siècle troublé.



 CROYEZ VOUS QUE CA N’EST QUE DE LA SCIENCE FICTION ?

Écrire des livres de sciences fictions a été la seule façon de pouvoir informer le monde de ces choses cachés.
Expliquer comment et pourquoi le phénomène OVNI et extra-terrestre est très proche de nous et se mélange 
même à nos traditions spirituelles (n’ayons pas peur des mots !).
LES CHEVALIERS DE LUMIÈRE... Car les TEMPLIERS avaient un lien avec le monde des OVNIS et des EXTRA-
TERRESTRES.  Pour  ceux  qui  ne  savent  pas,  originaire  de  la  constellation  de  SIRIUS !  Et  les  templiers 
entretenaient une relation avec ces extra-terrestres tout comme le firent les ÉGYPTIENS et plus proche de 
nous DES DRUIDES au Rocher du Dromon à SAINT GENIEZ et certains FRANCS-MACONS des anciennes  
confréries ! C’est bien de courir après les OVNIS qui passent dans le ciel et de se donner une «  image de 
sérieux » en parlant de savants diagrammes et de courbes de statistiques ; mais la réalité dépasse la fiction 
mais nous pensons que cette façon de faire n’est pas suffisante. A l’image de JIMMY GUIEU qui faisait pareil il 
avait compris qu’il fallait orienter la recherche différemment afin de trouver quelque chose de concret, et pas 
seulement en faisant remplir des questionnaires aux gens ou de faire des prélèvements de terre sur le terrain.

LA VÉRITÉ EST AILLEURS… !

10- CONFÉRENCE  DU  17  FÉVRIER  2024

   

CONFÉRENCE  DU  17 FÉVRIER  2024  Lieu :  hôtel B&B 6 avenue de saint Menet MARSEILLE la valentine 

 
SODICOEUR AUTEUR DU LIVRE :

« IRIS, LA FOLIE DE NOS VIES PARALLELES »



TITRE DE LA CONFERENCE :

« CONTACTS OVNIS et MULTIVERS »

Présentation de mon premier ouvrage autobiographique : mon hypersensibilité m’a toujours poussée depuis 
l’enfance à m’intéresser à l’invisible et au paranormal, et à me poser toutes sortes de questions sur le sens de 
notre existence terrestre.
L’histoire de ma vie a été riche de surnaturel car elle m’a permis de vivre à peu près tout ce qu’un chercheur 
peut espérer vivre dans ce domaine.
Cependant après deux contacts OVNIS chez moi en 2012, d’autres phénomènes encore plus étranges s’en 
sont suivis…. Apparitions de triangles et mur de lumière verte, ouverture du chakra du cœur, transfiguration, 
passage dans des failles temporelles…
Mais l’expérience la plus marquante qui a changé ma vision du monde ainsi que ma perception de la réalité, 
est la rencontre avec une entité extra-terrestre “Iris” originaire de la famille stellaire des Hathors et qui n’est 
autre qu’une version de moi-même dans une autre dimension.
Ces mondes parallèles auxquels je ne m’étais jamais intéressée jusqu’alors et que je considérais comme de la 
fiction sont devenus pour moi une réalité familière faisant partie intégrante de ma vie. Evidemment qu’une 
partie de moi ne pouvant adhérer à cette réalité, je n’ai jamais cessé de demander des preuves qui se sont  
manifestées sous forme de synchronicités immédiates et surréalistes.
Mon témoignage a pour but d’aider d’autres personnes qui auront à vivre ces expériences.
Ces E.T vivant dans ces multivers et se manifestent dans notre monde sont quelquefois plus avancés que les 
humains par leur éveil de conscience et par leurs technologies Ils essaient d’entrer en contact avec nous pour 
nous guider. Le multivers décrit par la physique quantique existe… Les témoignages sont rares… aussi il me  
parait nécessaire de partager cette expérience.

11- CHOIX !
VOUS COMPRENDREZ PEUT ETRE DESORMAIS QU’IL EXISTE UN VRAI SAVOIR UFOLOGIQUE ET DES GENS QUI 
SAVENT DE QUOI ILS PARLENT ET D’AUTRES QUI VOUS FONT DU BLABLA ET NE FONT QU’EPATER LA GALERIE 
ET  EN  FAIT  NE  POSSEDENT  AUCUN  SAVOIR  UFOLOGIQUE  AUTHENTIQUE ACQUIS  PAR  L’EXPERIENCE 
PERSONNELLE.
CHACUN FERA CE QU’IL SOUHAITE IL Y A DES GENS QUI AIMENT BIEN LA LECTURE ET NE SOUHAITENT PAS 
ENTRER EN RELATION AVEC LES HABITANTS DES AUTRES PLANETES ET NOUS RESPECTONS LES CHOIX DE 
CHACUN MAIS QU ON NE NOUS EMPECHE PAS D’EXPLIQUER CES CHOSES !
(Et ce fut là dans l’ancienne structure associative le point des querelles « …. Les gens n’accepteront jamais ces 
réalités ils diront que vous ne racontez que des bêtises, cela prend l’allure d’une secte, c’est impossible …ETC 
… »).  Toutes ces choses dont on parle ou bien que l’on écrive, cela fait partie de nos trouvailles sur le terrain, 
de nos vécus personnels pour ceux qui en ont ; et pour quelle raison voudriez-vous que l’on mente puisque 
déjà beaucoup de gens vont nous ridiculiser et penser que l’on divague !

Et que l’on sait très bien que c’est ce qui va se passer pour la plupart des lecteurs car peu comprennent. Il y a 
pourtant des témoins qui se retrouveront dans cette lecture et qui comprendront mieux ce qu’il leur est 
arrivé. Nous écrivons pour ceux-là.

12- MODALITÉ DE CONTACT AVEC LES UMMITES !



Nous avons pu mettre au point cette méthode qui est très facile à utiliser mais cela demande un peu d’effort 
personnel.  Chacun pourra expérimenter. Après il est important que vous compreniez que la majorité des  
races extra-terrestres qui nous visitent accordent beaucoup d’importance à la motivation personnelle. 

ILS ne demandent pas à avoir en face d’eux des saints mais un minimum de rectitude est nécessaire. Être une 
personne de bonne volonté qui ne trompe pas les autres est par exemple suffisant.
Pour les UMMITES nous avons trouvé qu’en fait ils sont des gens du futur qui remontent le temps après avoir 
quitté la Terre et migrés sur la planète dont ils parlent dans leurs lettres :
Dans notre futur des gens de la Terre vont quitter la planète et aller s’installer sur une autre planète afin d’y 
fonder une colonie … et c est ceux-là qui ont choisi de remonter le temps afin de venir essayer de corriger  
certains éléments de notre monde contemporain car ils espèrent modifier leur futur car ça ne va pas bien.
Et comment avons-nous su cela ?

Mais on y vient ne vous inquiétez pas. On va même vous expliquer comment vous pouvez parvenir à les  
rencontrer ; on va vous l’écrire ici.

Nous avons eu trois personnes suite à cette façon de faire qui ont été contacté par les UMMITES.

Je ne peux vous indiquer qu’un lieu de travail et vous expliquer comment ça fonctionne. Et nous sommes  
obligées de résumer sinon il faudrait des pages d’explications. 
Trois témoins. Une dame qui suite à la mise en relation a rajeunie. De 94 ans elle est passée à 50. 
Un monsieur qui reçoit leur visite tous les un an et demi environ. Et une autre personne qui a laissé tomber  
parce qu’elle en a eu marre.  Effectivement il n’y a pas de bénéfice à faire ces recherches pour tout le monde. 
La dame qui a obtenu un rajeunissement est un cas particulier.  On ne peut pas demander à obtenir quelque 
chose. D’autant plus qu’ils choisissent uniquement d’accepter pour le contact les gens « qui ont un sens pour 
eux … »    Ce qui complique encore plus la modalité de mise en relation.

La méthode si on peut parler de méthode consiste à se rendre sur un lieu qu’ils ont fréquenté autrefois. A LA 
JAVIE vous avez la grotte des résistants ou ils n’ont fait que passer mais il est sûr que cet endroit leur a servi à 
quelque chose, même si à cause de l’indiscrétion de certains qui ont révélé ce fait des individus ont dynamité 
la grotte.
Même si on la rasait et construisait un building dessus pour cacher l’endroit la méthode fonctionnerait  
encore !  
SIMPLE :   allez sur place passer la journée et restez dans ce périmètre avec la ferme intention de vous relier 
aux UMMITES intérieurement et de garder un lien avec eux. Il n’y a rien d’autre à faire de plus. Ils sentiront  
votre volonté car ils sont très télépathes et il reste sur la JAVIE des éléments énergétiques qui vont détecter 
votre intérêt et le leur transmettre automatiquement. Nous pensons qu’ils ont laissé ces choses exprès sur 
place. 
Si vous êtes accepté suite à cette journée il se passera des choses pour vous.  Vous ressentirez intuitivement 
des présences et peut être vous aurez une visite physique car ils se déplacent parfois et viennent vous voir  
directement.  
La grotte des résistants    AU PAS DE L ESCAYON  ; au pas de "l’escayon" permet de localiser la grotte !
Mr V….    A reçu leur visite à son garage Peugeot deux fois dans sa vie et a pu constater   qu’ils ne vieillissaient 
pas … mais il a laissé faire et ne s’est pas intéressé plus à leurs venues (c’est son problème) et il y a d’autres  
témoins qui ont accroché et voulu aller plus loin. La dame qui a rajeunie a accepté leur aide spirituelle pour  
l’évolution et elle les voit  encore aujourd’hui très couramment, le troisième témoin a eu tellement de 
problèmes personnels que les UMMITES eux-mêmes ont dû prendre de la distance. 

Il n’y a que cela à faire pour arriver au contact avec eux. Si vous connaissez d’autres endroits précis où ils sont 
venus en 1950 ça doit fonctionner pareil à notre avis.  Mais, c’est à vous a expérimenter.



Si vous allez sur ces lieux avec un sensitif ou un medium ils vous confirmeront ressentir quelque chose de 
particulier, une sorte de rémanence énergétique ; une présence si vous voulez. Nous avons conclu pour notre 
part à une, technologie extraterrestre inconnue sur Terre.
Vous avez aussi ce genre de présence dans la grande cavité de « LA GROTTE DE L’EVECHE » qui est dans le var, 
exactement au milieu de la grande cavité plus près du sol que du haut de la cavité. 

...et d’autre part les Ummites ont laissés des structures énergétiques installées sur place à la Javie lesquelles 
réagissent à l’intention humaine. C’est à dire que cela capte l’intérêt de l’homme de la terre. C’est grâce à ces 
choses qu’en allant  sur  place on peut se relier  à  eux et  espérer  être retenu pour un contact  tout  en 
comprenant que seuls ...eux ! choisissent les candidats !
Voilà en résumé une façon de faire pour être reçu par eux. On a fini par en connaître d’autre mais c’est trop 
compliqué à expliquer par écrit.

PHYSIONNOMIE DES UMMITES.
(En réalité la tête est un peu moins ovale selon les témoins que l’on a eus ; le haut surtout).

13- ESPRIT ES TU LÀ ?
Mais non, ne confondez pas tout…. On ne vous parle pas ici de communication avec des esprits, ou une 
quelconque entité de notre monde (esprits des morts, esprits de la nature, anges…etc.)
Les EXTRA-TERRESTRES qui visitent notre monde et viennent y travailler ont la plupart une conscience très  
évoluée et s’inscrivent naturellement depuis leur naissance sur les modes que nous appelons sur notre  
monde la télépathie ou la clairvoyance, et pratiquement l’ensemble de nos capacités latentes sont chez eux 
développées dès ce moment-là ; et bien d’autres que nous ne connaissons sur Terre que sous les noms de 



SIDDHIS (les pouvoirs des Saints).   Toutes ces capacités ne sont en fait que la résultante de l’évolution  
naturelle des êtres qui doit apparaître au cours des âges.
Et pourquoi me direz-vous sur notre monde cela ne se passe pas ainsi. La réponse à cette question est facile 
mais  peu accepteraient  la  réponse claire.  Disons  pour  répondre  simplement  que notre  monde est  en 
« quarantaine » par rapport aux autres civilisations et que notre développement naturel  ne se fait  pas 
correctement à cause de cet état de fait.

Ainsi de par leurs consciences évoluées lorsqu’ils viennent travailler ici nos amis de l’espace peuvent déposer 
des artéfacts qui fonctionnent selon leur technologie. Une technologie qui manie les notions d’espace et de 
temps avec facilité et qui semble pouvoir fonctionner sur de très longues périodes et être actionnée à partir 
de très longues distances d’espace, mais aussi de temps !  Et on est obligé de passer encore sur des notions 
autres que l’espace et le temps que même notre façon de « concevoir et penser » ne peut même pas 
envisager.
C’est pour cette raison que la méthode de contact avec les UMMITES dont on a parlé plus haut fonctionne.
Ça fonctionne parce que « eux » ont …. Laissé un artéfact technologique de leur monde.

Ces artéfacts devraient pourvoir être détectés par des appareils ultra-sensibles puisque nos sensitifs humains 
les ressentent quand ils vont sur le terrain faire des enquêtes. (…….).

Ces artéfacts sont monnaie courante chez de nombreuses races extra-terrestres. Parfois ils laissent des 
éléments physiques, comme par exemple les pyramides d’Egypte (mais qui sait les actionner pour entrer en  
relation avec « les dieux anciens » encore aujourd’hui ?

Un bon magnétiseur pourra par exemple arriver même à distance à interagir avec ces mécanismes, mais de là 
à arriver à les actionner c’est une autre histoire. Ne saviez-vous pas que des OVNIS sont couramment vu  
autour des anciennes pyramides régulièrement.

Mais cela se passe en Egypte. Il n’y a pas que des vidéos de FAKES sur Instagram Facebook ou Tik Tok  ! 
Hommage à leurs créateurs.

On retrouve aussi ces visites chez les MAYAS, les AZTEQUES …. Etc.    (Mais malheureusement il n’y a pas 
toujours des races extérieures positives et fraternelles qui nous visitent).



14- TRADITIONS ANCIENNES :
On nous a souvent reproché dans l’ancienne structure du CEOFRANCE de nous intéresser aux anciennes 
traditions multiples et variées qui parlent d’une façon ou d’une autre des OVNIS et des EXTRA-TERRESTRES.

L’ancienne structure tient à préserver une image de sérieux et souhaite ressembler au CNES, le vigoureux 
GEIPAN qui a déjà tant polémiqué. Nous n’y avons jamais vu aucune objection, mais notre démarche était  
pour eux inconcevable ; pourtant, JIMMY GUIEU avec l’IMSA eu aussi cette démarche spécifique à l’égard de 
l’étrange et le mystérieux dans le monde, et personne ne l’en n’a jamais empêché.  Il pouvait parler en public 
de ce qu’il souhaitait et comme il souhaitait. Bien sûr il comprit bien vite comme nous le comprimes aussi qu’il 
faut savoir se taire pour certaines choses parce que malheureusement la majorité des gens ne pourraient pas 
comprendre et accepter comme authentiques ces réalités.

C’est pour ces raisons que dans les traditions anciennes il y a toujours eu ce que l’on appelle une tradition 
écrite, c’est à dire qui laisse des preuves écrites de toutes sortes et d’autre part une tradition uniquement 
orale. Le souci avec la tradition orale fut que beaucoup de savoirs furent perdus car l’être humain n’arriva pas 
forcement à transmettre et à assurer la continuité pour de multiples raisons (…).

La tradition orale ainsi nous renvoi aux prêtres des pyramides de l’ancienne Egypte, aux prêtres MAYA, plus 
proches de nous aux chamanes. Par contre pour ceux qui s’intéressent aux traditions chamaniques, le lien  
avec les civilisations extra-terrestres a beaucoup été maintenu dans la tradition orale, mais on y parle plus « 
d’êtres célestes des étoiles » que d’EXTRA-TERRESTRES comme on le fait dans le monde matérialiste de 
l’Humain occidental qui lui par contre a fini par se contenter d’oublier et d’effacer tous ses liens avec le passé.

L’univers des OVNIS et des EXTRA-TERRESTRES se cache à nos yeux derrière ces choses et si vous voulez 
connaître ces vérités il faut accepter d’ouvrir les yeux pour voir ce qu’il en est. 

Les approches scientifiques sont parfaitement exactes, il n’y a rien à redire mais elles ne tiennent compte que 
d’un aspect du phénomène. Par exemple les extra-terrestres ont une spiritualité qui leur est propre et les 
scientifiques ne la considèrent pas. 
Ça n’est pas une lacune ; c’est un fait et rien d’autre. Mais cela ne signifie pas que la spiritualité n’existe pas 
chez les extra-terrestres. Chacun ne verra que ce qu’il accepte de voir !

Un OVNI se pose au sol. Il y a une trace. Mais il y a aussi un pilote et le pilote il faut aussi s’en inquiéter !
Le pilote est aussi un être pensant comme le terrien !

Et c’est ici qu’interviens L’UNIVERS DES CONTACTES !

Avec toutes ses couleurs et ses nuances, mais aussi ses fabulateurs et menteurs et détraqués, hallucinés …
ETC.  Car il y a de tout.

Il devient alors difficile pour le commun des mortels d’arriver à savoir qui dit vrai et qui dit faux ou qui se  
trompe lui-même par rapport à lui-même.  (L’auto-envoutement existe aussi… !).

Non loin de cet univers là il y a les DEBUNKERS et les jaloux.

C’est à ce niveau qu’interviens le DISCERNEMENT et on ne peut avoir cette chose que par l’expérience acquise 
sur le Terrain à force de faire des recherches et en recevant l’enseignement de ceux qui nous ont précédés.



GEORGE ADAMSKI   SIRAGUSA    SERGE NAZARE JIMMY GUIEU   NICOLE SODICOEUR RORO…. ETC   autant de 
gens qui ont reçu la demande EXTÉRIEURE de rendre compte et d’expliquer ce qu’il en est.

Comment procéder à une enquête sur le terrain :

Nous avons dégagé 2 axes de recherche bien distinct l’un de l’autre.
Il y a d’un côté l’enquête qui s’effectue en ne tenant compte que des variables physiques ; matérielles et cette 
forme de recherche est toujours effectué en premier et constitue la base sine qua non de toute action 
ultérieure. On peut aussi parler de la notion « tôle et boulon » si importante aux yeux des ufologues.  La 
notion tôle et boulon renvoi par exemple aux caractéristiques d’un OVNI, sa forme, sa couleur, rapidité ; par 
exemple les OVNIS en forme de triangle ne sont apparus que en 1986 avec la vague Franco-Belge, auparavant 
cette forme de module de déplacement était pratiquement inconnue dans le monde des OVNIS. Nous faisons 
aussi remplir au témoin un questionnaire.
Le deuxième axe de recherche fait intervenir des variables plus subtiles ; voire invisibles que le premier axe de 
recherche ne parviendra à détecter qu’en partie ou bien pas du tout.  Un premier réflexe est d’utiliser des 
« détecteurs magnétiques » afin de savoir ce qu’il se passe au niveau invisible. Par exemple sur le lieu d’un 
atterrissage d’OVNI une boussole reste affolée encore après son passage.  Nous avons pu constater « qu’un 
sensitif » détecte aussi pour sa part tout un ensemble d’irrégularités énergétiques pour ces cas-là. Il sera pour 
certaines personnes impossible à reconnaître la fiabilité des sensitifs ce qui est compréhensible. Pourtant si  
on a recours à ce genre de personne régulièrement pour faire des recherches sur les OVNIS on pourra  
constater que l’on arrive à constater que 2 sensitifs ne se connaissant pas ressentent la même chose au même 
endroit pour ces cas-là. On peut utiliser l’image d’un détecteur de métaux pour comprendre ce fait. Avec un 
détecteur de métaux vous trouvez quelque chose, sans vous ne trouvez rien.

JIMMY GUIEU affectionnait les 2 axes de recherches et il s’était entouré de toute une fine équipe grâce à 
laquelle il parvint à certaines conclusions bien précise en ce qui concerne la recherche Ufologique, mais il ne 
put en faire part que dans ses livres de sciences fictions de manière détournée afin de pourvoir parler.

Nous pensons que les 2 axes de recherches se complètent et qu’il est utile de les réaliser ensemble. 

Pourtant certains adhérents privilégient plutôt l’un que l’autre. Chacun demeure libre. 

Prenons l’exemple de l’atterrissage de Valensole. Il n’y a plus aucune trace au sol. Mais un sensitif vous  
confirmera qu’il y a encore sur les lieux un immense champ énergétique actif. Valensole se constitue en fait  
comme un couloir de passage d’OVNI ; peut-être un portail. Il en est de même à la JAVIE près de DIGNES ou 
DU PIC DU BUGARAH, LE ROCHER DE DROMON …. Autant de lieux énigmatiques qui sont en fait des couloirs 
permanents de passage d’OVNIS.

L’étude et le contact avec le témoin nous permet parfois de faire la connaissance de contactés ; mais en 
général ceux-ci demeurent discret.   Il n’est pas facile de dire aux autres que l’on a rencontré des extra-
terrestres ou même qu’ils viennent parfois vous voir directement chez vous à votre domicile. Pourtant c’est 
ce que certains témoins vous révèlent en toute simplicité.

15- RENCONTRE AVEC SERGE NAZARE :
Nous sommes allés rencontrer ce monsieur à son domicile car il affirme, être en relation avec ce qu’il appelle 
les frères de l’espace de la CONFEDERATION INTER GALACTIQUE. 
Au début nous étions un peu sceptiques. Pourtant nous sommes à son domicile, nous prenons un café dans sa 
maison de campagne non loin de Mormoiron sur  la  terrasse devant la  maison.  Nous sommes en été. 
Brusquement une silhouette toute lumineuse déboule sur le terrain et passe avec une extrême rapidité dans 
le jardin. Nous en sommes en milieu d’après-midi. Nous apprendrons plus tard qu’il s’agissait « d’un frère de 
la confédération ».  Parfois « ils descendent simplement » me dira serge. Non … non eux ils ne sont pas 



compliqués  du  tout ;  ils  viennent  c’est  tout.   Il  n’y  a  aucune  canalisation  spirituelle  quelconque.  Ne 
mélangeons pas le monde des extra-terrestres et des esprits !

Voilà le genre d’expérience que l’on peut vivre en faisant des enquêtes, mais cela n’arrive pas tous les jours.

Ce genre de vécu est en relation avec les extra-terrestres positifs.

On va examiner ci-dessous une RENCONTRE NEGATIVE afin que vous compreniez les risques encourus et 
comment cela se passe.
Un témoin prend contact avec le CEO et nous devons le rencontrer afin d’enquêter sur son vécu.
Il a répondu aux appels à témoins.  Je le recevrai chez moi sur Aix en Provence un soir. Il me raconte que les  
« gris « le suivent dans sa vie depuis de nombreuses années. Il me dit ; ils ont fini par me donner des pouvoirs.
Cela rejoint les capacités psychiques des médiums et télépathe.
Nous sommes dans mon petit appartement de l’époque et nous discutons de sa vie, son service militaire 
durant lequel les gris se sont manifestés et le fait qu’ils les rencontrera périodiquement sans cesse.
A un moment donné il ajoute. Attendez, vous allez voir. Il me dit ; je peux même les appeler.  Il s’incline vers 
l’avant et fait un signe comme le faisait les pharaons d’autrefois avec les 2 bras. Il ajoute « … regardez … » 
Brusquement à sa droite apparaissent 2 gris puis 1 à sa gauche et il rajoute « … vous voyez ils arrivent tout est 
si facile avec eux … ils se matérialisent… »  En effet je les vis apparaître. Puis je perdis conscience de suite. Je 
rouvre les yeux et je les vois disparaître. Il ne s’est pas beaucoup écoulé de temps et pourtant je me sens 
étrange. 
Le témoin s’en ira. Je ne le reverrai plus par crainte. Je fis par la suite une séance d’hypnose qui ne fonctionna 
pas totalement :
Quelques souvenirs revinrent. Les gris m’ont emmené dans un astronef et fait des examens. Prélèvement de 
sperme avec un objet qui ressemble à une aiguille qui est enfoncé dans le sexe sans douleur ni traces.
Et le reste du souvenir n’est que sensation de peur intense mais aucun souvenir.
L’entretien avec le témoin a durée 40 minutes à mon domicile. Le vécu avec les gris semble avoir duré 02h …. 
Modification de l’espace-temps. 
Voilà  la  facilité  avec  lesquelles  vous  pouvez  être  enlevé.  Rapide  discret,  personne  ne  voit  rien  dans 
l’environnement immédiat. Tout est manipulé avec précision.

Parfois ils vous mettent un implant dans la tête. Vous croyez au bout de quelques années avoir une tumeur 
car à force d’avoir des maux de tête vous faite une radiographie pour savoir ce qui vous arrive et vous 
constatez comme une tumeur :  en fait l’implant a muri et vous êtes prêt. À ce moment-là les gris peuvent  
recueillir une substance qui leur est très chère. MAIS vous ; vous mourrez car cela déclenche le cancer.

Suite à cet épisode dramatique au niveau associatif nous rencontrerons « un guérisseur » qui nous dira être 
venu vers nous appelé par son devoir.
Il nous expliquera que les choses sont ainsi. Quand des humains ont besoin d’être protégés  ; ils croisent sa 
route comme par hasard. 
Nous n’entendrons plus parler des gris ni du témoin en question. 

Depuis ce jour-là nous évitons de réaliser des enquêtes en rapport avec tout ce qui est extra-terrestres  
négatifs. Car effectivement la rencontre avec les positifs est aussi facile qu’avec les positifs !

Et il n’y a pas toujours un protecteur qui se cache derrière un guérisseur et qui vient vous rencontrer.



16- FRÈRES DE LA CONFÉDÉRATION GALACTIQUE 
(Apparence physique confirmée) :

LES GRIS (apparence physique confirmée) :

Les bons et les gentils !    Certaines personnes pourront douter et c’est normal. Mais nous pouvons vous 
confirmer que la réalité est ainsi. Ceux qui vivent ce genre de contacts reconnaitront nos dires comme 
rigoureusement exacts. 



Vous avez d’un côté les gens qui nous taxent de ridicules et de l’autre ; ceux qui savent ; employés du 
gouvernement y compris, que nous parlons de choses que nous connaissons. Car effectivement nous avons  
côtoyé ces réalités.  Et croyez-nous ; ce genre de vécu n’est qu’un court exemple afin que vous compreniez la 
nature du phénomène extra-terrestre et la façon dont il s’articule sur notre planète. 

LES  MUTILATIONS ANIMALES sont  l’œuvre  des  gris  et  suite  au  COVID il  y  en  a  eu  pendant  2  années 
consécutives sur toute la planète. Ils ne sont que venu constater l’œuvre du COVID et les mutations qu’il  
provoque sur les formes animales. 

Les mutilations animales ont débuté sur toute la planète dans de nombreux pays en même temps et elles ont 
cessées de mêmes.

A  l’heure  actuelle  la  planète  est  survolée  sans  cesse  par  de  multiples  OVNIS  de  toutes  tailles  ce  qui  
interpellent les officiels, suffisamment pour qu’ils estiment qu’il y a intrusion dans les espaces aériens. Mais  
les officiels ne savent pas qu’en fait ces survols ont toujours eu lieu ; simplement nos interlocuteurs extra-
terrestres ne se laissaient simplement pas voir.
LES  TEMPS….  Seraient  venus  disent  certains  contactés.  Ils  semblent  qu’ils  aient  raison  car  toutes  nos 
traditions confirment leurs dires étranges.

17- BRUITS ÉTRANGES 
En ce moment et ceci depuis 3 années environ l’actualité ufologique est remuée par des bruits étranges qui  
sont entendus sur toute la planète. C’est un phénomène qui a débuté instantanément au niveau planétaire.  
Et non ; cette fois ci pas à la manière des mutilations animales qui elles ont cessées ; « ces bruits étranges 
n’ont pas cessés ; mais continus encore. Dans le nord de la France on note un bruit strident qui se produit 
dans une région particulière à heure fixe et cela a même été médiatisé. DEPUIS fin octobre 2023 dans 
certaines rues de Wizernes près de saint Omer. Vous pourrez trouver des vidéos sur YOUTUBE enregistrées  
par des témoins avec leur téléphone portable.
Il nous a été donné de rencontrer 2 témoins qui ont pu confirmer qu’il y avait une présence d’OVNI au même 
moment que ces  sonorités  étranges.  On ne pouvait  pas  « voir »  l’OVNI  à  chaque fois  que les  sons se 
produisaient. 
Nous avons pu discuter physiquement sur le terrain avec une jeune femme et un monsieur plus âgé qui ont 
confirmé avoir entendu ces sonorités sur ROGNES (84). Mais plus proche de nous nous avons aussi SALON DE 
PROVENCE et LA CIOTAT.
Aussi en contre bas de l’observatoire SAINT MICHEL en contrebas du LUBERON.

Notre région est riche en manifestation par moment. Les anciens le savent même si cela s’oubli peu à peu … à 
cause du temps qui passe.

Nous avons pu obtenir l’avis de 2 contactés sur ces phénomènes et obtenus une réponse claire :

Selon la source extra-terrestre des 2 contactés ces sonorités étranges sont l’œuvre des habitants de « l’intra-
terre ». Ils utilisent pour réaliser ces sonorités des VIMANAS ou aéronefs de leurs époques anciennes qui  
grâce à leur technologie ne s’usent pas comme le font les objets de notre technologie actuelle. 

Ces sonorités réalisent un travail comme le font nos crops circles et ainsi les entendre est comme une  
bénédiction.  Ces sons aident à harmoniser les créatures avec la Terre et les étoiles.

Les sonorités stridentes entendus dans le nord de la France par exemple réalisent un travail de purification 
avec plus d’intensité.



Vous comprendrez à cette lecture que désormais, la scission intervenue dans le CEOFRANCE nous permet de 
« dire les choses » ! Auparavant chaque fois que nous souhaitions expliquer, montrer nos conclusions ; tout 
comme le faisait JIMMY GUIEU on nous demandait d’effacer nos textes et de ne pas parler.

Ce temps est révolu.

La majorité de nos sources d’informations sont constituées par les enquêtes sur le terrain et à cela nous avons 
rajouté ce que l’on pourrait appeler « l’avis des contactés ». 
Dans la structure associative nous maintenons le contact permanent avec des « contactés » comme on les 
appelle en ufologie et ces derniers nous donnent leurs avis sur les résultats d’enquêtes effectuées. 
La comparaison entre les informations et « les trouvailles » faites sur le terrain et leur compréhension du 
phénomène OVNI est  toujours surprenante et  nous en sommes arrivé à la conclusion que leur source 
d’informations semble fiable. Leur source d’information est relative au contact extra-terrestre. 

Certains  contactés  reçoivent  la  visite  régulière  d’extra-terrestres,  tandis  que  d’autres  reçoivent  des 
communications sous formes d’hologrammes ou de messages psychiques. 

Toutes les informations qui nous sont communiqués de cette façon sont jugés par nous fiables. 

FIABLES :  Avec  l’expérience  nous  sommes  parvenus  à  isoler  les  manifestations  que  nous  avons  choisi 
d’appeler « les manifestations intercalaires » : tout ce qui se présente à vos yeux comme étant d’origine 
extra-terrestre  ne  l’est  pas  forcément.  Ce  qui  nous  a  permis  d’arriver  à  cette maitrise  est  seulement  
l’expérience de ces choses.
Les points lumineux qui se déplacent dans le ciel lors des veillées (hormis nos hélicoptères, avions, satellites  
etc…) Ce ne sont pas des OVNIS. 
Les manifestations psychiques reçues lors de prétendues canalisations d’amour spirituel ne sont en majorité 
pas de sources extra-terrestres (il faut trier) ; il y en a bien sûr mais en général c’est du repiquage par le bas 
astral comme l’on dit.
Les défunts n’aident pas à communiquer avec les frères de l’espace. (Ce sont plutôt là les forces noires dont 
parlaient JIMMY GUIEU). 
Plus on se lie personnellement avec ces choses plus vous tombez malade de façon diverses en côtoyant des 
énergies négatives. (Maladies physiques ou mentales).
Tant il est difficile d’avoir le discernement car il existe effectivement une infinité de créatures sur notre  
monde que toutes nos traditions ont décrites au cours des âges ; esprits de la nature des 4 éléments, les 
défunts, les anges, les archanges, le monde des djinns, des dieux, des dragons etc. Mais toutes ces sphères 
n’ont encore aucun rapport avec le monde des extra-terrestres ;  même si  effectivement,  et toutes ces 
créatures existent réellement mais cela n’a aucun rapport avec le monde des extra-terrestres.
Les créatures extra-terrestres sont une chose et ces autres créatures là ; c’est encore autre chose.

Tous ces savoirs se sont perdus avec le temps qui passe et tout a été oublié. Et la civilisation actuelle avec l’ère 
du numérique qui arrive, efface naturellement sans le vouloir directement tous ces savoirs anciens. 

Peut-être que dans l’avenir l’Homme renouera avec ces connaissances ; mais aujourd’hui cela ne demeure 
que le partage de peu de gens. 

La seule façon de faire la différence entre le monde des extra-terrestres et les créatures intercalaires c’est  
d’avoir l’expérience de Terrain. Car ceux qui passent leur vie à chercher ont tous ces vécus-là. 

Une majorité de « contactés » ont connu certaines de ces choses avant d’arriver au contact par le biais de leur 
recherche personnelle. Puis, même ils ont fini par avoir du recul avec leur contact avec le monde des extra-
terrestres  pour  s’intéresser  à  toute forme de spiritualité  car  en fait,  ladite  spiritualité  comme nous la 
nommons ne constitue en fait que la clef de l’évolution. Une clef qui a été utilisé dans beaucoup de mondes  
évolués car c’est la clef naturelle de la vie. 



Nous sommes à l’heure actuelle en relation anonyme avec divers contactés qui résident soient en France, soit 
à l’étranger, et tous ont le même comportement. Ils ne se connaissent pas forcément mais tiennent le même 
discours. La spiritualité, le développement de l’Energie intérieure est la clef de l’évolution.

Mais l’évolution spirituelle ou la spiritualité n’est pas non plus la clef du contact avec les extra-terrestres. Il ne 
faut pas tout confondre et tout mélanger. 

Nous avons suffisamment donné de clefs écrites. Le reste fait partie de ce que l’on appelle la tradition orale. Il 
y a des choses qui ne sont jamais confié à l’écriture et cela ne se transmet que de façon orale et demeure dans 
la gratuité absolue. Il n’y a pas de stages, de retraite. (Toutes ces choses constituent des leviers qui peuvent  
être utiles et apporter beaucoup de maitrise en expériences personnelles).

Chacun se fera une opinion personnelle. Nous ne pouvons pas révéler ici les coordonnées des contactés par  
mesure de sécurité mais ceux-ci mangent parfois à notre table lors des conférences publiques et nous parlons 
librement. En général ce sont des gens simples   et humbles. 

18- LES CRÂNES DE CRISTAL 
 
Nous allons désormais  écrire quelques mots sur  les  fameux crânes de cristal  afin de donner quelques 
informations qui seront utiles à ceux qui sont prêts pour ces choses.
Nul ne peut obtenir la communication avec ces artefacts s’il n’a pas la prédisposition intérieure correcte.

Les 13 crânes selon nos sources issues des possesseurs des crânes ont été effectivement donné par des extra-
terrestres à notre humanité.  Et les choses sont ainsi créées si on peut dire que ces derniers ne communiquent 
qu’avec les créatures qu’eux même choisisse. Vous n’obtiendrez rien de ces derniers si vous les abordez avec 
une personnalité qui n’est pas en correspondance avec ce qu’ils espèrent de vous. Certains parlent de 
programmation. Pour notre part nous pensons plutôt que les crânes disposent d’une forme de vie consciente 
à l’intérieur qui a été préservée au cours des siècles grâce à la nature du cristal de roche.
C’est ici le travail de la technologie des anciens. On pourra nous pensons trouver une similarité avec les 
anciens cristaux de l’Atlantide et une forme de savoir oublier, perdu dans la nuit des temps de notre monde.



Les crânes portent en eux « le chemin d’évolution inscrit dans notre conscience » depuis la naissance de 
l’homo-sapiens. 
Nous avons les mêmes informations inscrites en nous et les cranes sont des activateurs de cette forme 
d’évolution qui a tendance à s’arrêter au stade de la matière et à ne pas se développer naturellement chez 
l’homme.
Avoir un crâne développe spontanément la conscience médiumnique si vous préférez, et si vous évoluez 
suffisamment avec lui il vous met en relation avec les frères des étoiles peu à peu.  Et tout se fait alors 
naturellement.  Vous entamez une évolution. Chose difficile à expliquer c’est la même évolution 
qu’acquièrent les personnes qui passent des vies entières à travailler leur évolution spirituelle en ayant 
recours à d’autres formes de pratiques : prières, mantras, rituels divers.
Les crânes apprennent à leurs possesseurs qu’en fait toute forme de spiritualité viens « d’en haut » c'est-à-
dire d’une influence extérieure à notre monde ; des étoiles. Toute forme de spiritualité constitue en fait un 
vecteur d’évolution de la conscience c'est-à-dire un début d’évolution tout court. Cette forme de savoir, 
trouve son sens à être expliqué ici car il vient de l’intérieur des crânes de cristal ; chose que tous ceux qui 
en possède un finissent tôt ou tard par appréhender s’ils sont dans une démarche sincère. Car les « crânes 
de cristal » n’abandonnent jamais leur possesseur. 
Voilà quel est le savoir ultime que les crânes enseignent et ce savoir a une origine extra-terrestre. Une 
origine extra-terrestre présente sur Terre en permanence alors que les autorités morales actuelles 
enseignent que toute origine extra-terrestre est improbable sur notre monde. 
Chaque crâne est ainsi une antenne relais avec le cosmos et chaque possesseur est quelque part fiché par 
les races extra-terrestres positives qui observent notre terre depuis des points souvent très éloignés de 
notre galaxie. 
Toutes ces informations constituent des clefs d’activations pour « les débutants » qui voudront en savoir 
plus. Il est inutile d’aborder les crânes avec des instruments de mesure classique car ils portent une vie qui 
est consciente.  Nous n’avons pas été en mesure de définir la nature exacte de cette forme de conscience. 
Naturelle ou artificielle à l’image de nos intelligences artificielles actuelles tant le mystère est grand et 
insondable. 

LUNE :    mystère   et  médiumnité 
Voici un article qui va vous éclairer et vous permettre de mieux comprendre ce mode nouveau (pour 
certains) de réflexion dans la recherche OVNI :



19- Les étranges visions à distance d'Ingo Swann
Ingo Swann a été pendant dix ans le formateur des voyants de la CIA et des services de renseignements de la  
Défense américaine. Il a entraîné pour le projet Star Gate des équipes militaires à “voir” à distance des installations 
soviétiques et des organisations terroristes. 

En 1975, il est contacté par une organisation ultra clandestine qui lui demande de faire des “visions à distance” sur 
des cordonnées précises de notre satellite naturel, la Lune. Il y voit des structures artificielles qu’il a du mal à 
expliquer et qui ne sont manifestement pas humaines. Cette organisation le contactera à d’autres occasions pour 
utiliser des dons psychiques dans la surveillance des Extra-terrestres … 
Ingo Swann a essayé de comprendre ce qui lui était arrivé. Il pense que la Lune est un astre beaucoup moins mort 
qu’on voudrait nous le faire croire et que la conquête lunaire a été arrêtée avec Apollo 17 car “On” nous a fait 
savoir  que  nous  n’y  étions  pas  bienvenus…  Il  pense  aussi  que  les  dons  télépathiques  humains,  que  tout 
le monde peut développer, sont systématiquement réprimés car ils sont un mode d’accès et de pénétration des 
secrets terrestres et non terrestres les plus inavouables. 
Au bilan, nous autres Humains somment assiégés, manipulés, trahis. 
Le peintre new-yorkais Ingo Swann est l’auteur du protocole de Remote-viewing, d’abord expérimenté au SRI  
(Stanford Research Institute),  avec les chercheurs Russel Targ & Harold Puthoff, avant de servir  de base au  
Programme Stargate sur lequel la CIA avait engagé 20 millions de dollars entre les années 1970 et 1995 : 

“Le projet Stargate a créé un ensemble de protocoles conçus pour faire des recherches plus scientifiques sur la  
clairvoyance et le voyage astral afin de minimiser autant que possible les bruits et les inexactitudes. Le terme «  
vision à distance » est apparu comme raccourci pour décrire cette approche plus structurée de la clairvoyance et le 
voyage astral 
Dans le domaine des agents PSI, la réputation du major Ed Dames n’est plus à faire mais peu de gens connaissent 
son mentor Ingo Swann. Personnage hors norme, Ingo Swann est probablement le voyant PSI le plus doué de sa  
génération. Ce pionnier de la visualisation à distance (remote viewing) a collaboré avec la CIA et d’autres agences 
gouvernementales américaines dans les années 70, en particulier dans le cadre du programme Stargate, un 
ensemble de protocoles conçus pour faire des recherches plus scientifiques sur la clairvoyance et le voyage astral 
afin de minimiser autant que possible les bruits et les inexactitudes. Toute la méthodologie de la visualisation à 
distance est le fruit de ce programme. 
Après avoir réussi avec succès un remote viewing de la planète Jupiter avant que la sonde Voyager n’y parvienne, 
Ingo Swann est approché par un mystérieux personnage M. Axelrod, qui va lui proposer de tenter une exploration 
psychique de la Lune. À sa grande surprise, il y découvre des choses qui n’auraient pas dû s’y trouver. 
Ingo Swann relate cette expérience dans un livre intitulé ” Pénétration” qui fut édité en 1998. Étrangement, il eut 
les plus grandes peines du monde à trouver un éditeur alors que ses précédents livres avaient étés publiés sans  
problème. Fait encore plus étrange, ce livre resta longtemps un des plus chers à acquérir et certains le proposent 
encore pour une somme de plusieurs centaines de dollars. 
Livre : PÉNÉTRATION
d’Ingo Swann aux éditions de « l’Œil du Sphinx »



  
Une nouvelle orientation de recherche : une nouvelle compréhension naturelle du phénomène 

Extrait du chapitre 4 : atterrissage psychique sur la lune. 

 « Bon, fis-je, dites-moi quelle est la cible alors. « Après une assez longue pause, Axel demanda : « Ingo, que savez-
vous de la Lune ?» La Lune ! Il veut que j’aille sur la Lune. « Eh bien, je sais qu’elle est là et que c’est un satellite mort,  
avec des cratères et des montagnes, si c’est ce que vous voulez dire. » « Est-ce que vous vous êtes déjà intéressé à la 
Lune, ou y êtes déjà allé psychiquement ?» « Non. On ne s’est jamais intéressé à la Lune parce qu’on en sait trop sur 
elle. Et donc, ça ne serait pas une bonne expérience. Les gens penseraient que je me suis renseigné sur la Lune ou  
que je l’ai observée dans un télescope, ou ce genre de chose.»  « Et pourquoi pas la face cachée de la Lune ! Cette 
partie est toujours opposée à la Terre. Personne ne pourrait vous accuser d’y voir des choses déjà connues.» « Oui,  
mais quand même, la Nasa a envoyé des missions autour et il y a plein de photos et de données.» Axel se mit à rire.  
«  Nous voulons que vous alliez  sur  la  Lune et  que vous nous décriviez  ce que vous voyez.  J’ai  préparé des  
coordonnées lunaires, une dizaine au total, est-ce que c’est trop ?» « Non, pas nécessairement, cela dépend du  
stress. Mais je n’aime pas en faire trop d’un coup car je risque de surimposer mes impressions.» « Bon, on n’aura  
peut-être pas besoin de les faire toutes », dit Axel de façon mystérieuse.  « Savez-vous qui est George Leonard, ou  
avez-vous déjà entendu parler de lui ?» « Non.»  
« Vous êtes bien sûr ?» « J’ai rencontré des centaines de personnes, mais je ne me souviens d’aucun George  
Leonard. Il y a un Leonard au SRI, mais je ne me rappelle pas bien les noms. Je me rappelle mieux les visages.» Axel  
se mit à fouiller dans un dossier d’où il sortit cinq photos. « Connaissez-vous une de ces personnes ?» 
« L’une est le Dr Karlis Osis et cette autre travaille au SRI, mais je ne sais plus son 
nom. Je ne connais pas les trois autres. Il doit y avoir dedans votre M. Leonard, j’imagine.»… 
(…) 
Nous nous mîmes au travail tôt le matin suivant. Je baptisai cela « Mission Lunaire ». Comme nous l’avions fait dans 
le projet Jupiter, je demandais à Axel de déterminer où était la Lune dans son cycle mensuel, c’est-à-dire dans sa  
relation présente à la Terre et au Soleil. « La Lune est pleine », commença-t-il, « elle est à l’opposé du Soleil et elle se 
couche juste à l’ouest. Cela ira-t-il ?» « Je l’espère, dis-je, la Terre est entre le Soleil et la Lune donc ; ce que je dois  
essayer de faire est de me diriger directement vers elle en m’éloignant du Soleil,  en espérant un alunissage  
psychique (je souriais en disant cela) sur la surface.» « OK, faites votre truc », dit Axel en souriant et il appuya sur le 
bouton « enregistrer » de son magnétophone. Peu avant, dans la matinée, nous avions discuté du protocole  
expérimental et de la façon de mener la séance. Hormis l’énonciation à haute voix des coordonnées lunaires quand 
je les lui demanderais, Axel ne devait pas dire un mot. Je parle à haute voix, quand je « fais mon truc », me posant à 
moi-même une série de questions. Mais ce sont des questions qui aident mon intellect à comprendre ce que je  
ressens. Ce ne sont pas des questions auxquelles les autres doivent répondre quand je suis «au travail ». Je n’aime  
pas fermer les yeux quand je « fais mon truc ». Je m’installai et essayai de ressentir la Terre entre le Soleil et la Lune ; 
je commençai lentement à recevoir des images de mon élévation de la Terre jusqu’à voir sa courbure. Et, je l’avais  
appris lors de nos essais pour parvenir psychiquement jusqu’à Jupiter, le Soleil semble bien plus petit aux sens  
psychiques que ce que l’on voit avec ses yeux sur Terre. Vu psychiquement, et bien que semblant plus petit, au  
moins trois sortes d’enveloppes sont clairement visibles autour de l’étoile Soleil.  Puis j’essayai de m’éloigner  
psychiquement du Soleil et me dirigeai vers la Lune. Celle-ci semblait plus grande que quand on la regarde avec ses 
yeux. Je n’eus aucune difficulté pour y parvenir. Lentement d’abord, elle grandit de plus en plus, rapidement emplit  
mon champ de vision psychique : une chose blanche avec des couleurs grises, sombres et, étonnamment, beaucoup 
de jaunes. Soudain, je fus comme aspiré de plus en plus vite vers elle, comme en chute libre. Puis, j’eus la sensation 
de me « trouver » près d’un rocher ressemblant à de la pierre ponce. « OK, murmurai-je à Axel, Je peux voir ces  
rochers, et de la poussière, je pense que j’y suis. Donnez-moi votre première coordonnée en la faisant précéder par  
le mot “Lune”.» Je notai sur un papier le mot « Lune » et les coordonnées, mais rien ne se produisit. J’étais toujours 
à l’endroit où je m’étais posé. « Donnez-les-moi à nouveau, plus lentement », demandai-je. Il le fit et j’eus une  



espèce de vision brouillée, l’impression de zoomer à travers une plaine, des montagnes, puis d’arriver enfin dans  
l’obscurité, ce qui me surprit. « C’est sombre ici, dis-je, qu’est-ce que c’est ? Question de principe, Axel, ne répondez 
pas.» L’obscurité ! Puis, lentement comme si je m’ajustais à une sorte de vision nocturne, je pus percevoir des  
formations. Et je compris ce qui s’était passé. « Ces coordonnées, demandai-je, c’est sur la face cachée de la Lune ? 
Oui, ça doit être ça.» J’essayai d’interpréter les impressions que je recevais. « Il me semble que je suis près d’une  
sorte de falaise. Elle se dresse assez haut et est faite d’une sorte de roche sombre. Il y a du sable blanchâtre, une  
sorte de sable granuleux. Au-delà de la falaise, il y a une sorte de vaste étendue. Il y a des motifs dans le sable, ou  
quoi que ce soit — ce n’est pas vraiment du sable.»  « À quoi ressemblent les motifs ?», interrompit Axel. 
Il n’était pas supposé interrompre la description. Mais il l’avait fait, j’y allai donc. 
« Eh bien (maintenant je fermais les yeux), des sortes de petites touffes ou des dunes, comme si le vent avait tracé 
ces motifs.»  
Après avoir considéré un moment ces petites dunes, j’ajoutai : « Mais il ne peut y avoir du vent sur la Lune, n’est-ce 
pas ? Il n’y a pas d’atmosphère ! …  
Et pourtant, je ressens une sorte d’atmosphère. Je suis un peu perplexe. Faisons une pause.» M’étais-je trompé ? 
Axelrod me regardait, il me semble, d’une façon assez étrange, comme s’il réfrénait un désir de parler. « Eh bien,  
continuai-je, ce à quoi ça ressemble en fait, c’est à de larges traces faites par un tracteur. Mais je ne comprends pas 
comment c’est possible, donc il doit y avoir quelque chose qui m’échappe. Ce sont juste des sortes de marques.  
Plutôt étrange.»  
Je restai silencieux un moment. « Axel, est-ce que vous voulez…ou est-ce que je suis supposé voir des choses  
métalliques ou dans ce genre, ou quoi ? Je suis tout près de cette falaise qui est là, elle a une sorte de brillance, un 
peu comme de l’obsidienne…» 
Axel répondit : « Non. Nous pouvons aller aux coordonnées suivantes maintenant.» « Un petit instant, s’il vous  
plaît, demandai-je, à mon signal, donnez-les-moi.»  
Je notai les coordonnées suivantes. La vision de la falaise s’estompa et, en quelques instants je fus clairement en un  
autre endroit ; je ne pouvais pas croire que c’était sur la Lune. « Je suis désolé Axel, je crois que je suis revenu sur  
Terre, maintenant…» 
« Pourquoi croyez-vous cela ?» demanda-t-il. « Eh bien, il y a… des…» Je m’arrêtai. Je regardai Axel. « Nous devrions  
faire une pause, prendre un café, et on réessaye.»  
« D’accord, mais vous avez vu quoi ?» « Aucune idée. Mais quoi que ce soit, ça ne pouvait pas être sur la Lune.»  
(J’eus la triste vision des 1 000 dollars par jour prenant fin.) Nous prîmes du café et discutâmes de choses et  
d’autres. Pour la première fois, je sentis qu’Axel était un peu nerveux. En quinze minutes nous étions de retour sur le 
lieu. Je refis la même procédure de m’éloigner du Soleil pour venir sur la Lune. 
« OK, redonnez-moi ces coordonnées.» Ce qu’il fit. Je les notai lentement, en m’assurant de ne pas faire d’erreur.  
J’eus conscience de me trouver dans une brume verdâtre : c’était ce que j’avais vu avant. Cette fois je décidai d’y  
aller, pour le meilleur et pour le pire. « Eh bien je suis dans un lieu qui est une sorte de dépression, comme dans un  
cratère j’imagine. Il y a une étrange brume verte, une sorte de luminosité. Au-delà, tout semble sombre autour. Je 
me demande d’où vient la lumière.»  
Je m’arrêtai à nouveau. Au bout d’un moment, Axel me relança : « Oui, quoi d’autre ?» « Eh bien, j’imagine que vous 
n’allez pas aimer ça : je vois, ou il me semble que je vois la présence d’éclairages. Ils donnent une lumière verte…  
J’en vois deux rangées… oui, ces sortes d’éclairages qu’on voit dans les stades de football, très hauts, en batterie. En 
haut de sortes de tours…» J’arrêtai là. « Bon, Axel, je ne peux pas être sur la Lune. Je vous dois des excuses, j’ai dû  
aller quelque part sur Terre.» Axel me fixa pendant un moment. Il ne souriait pas, et n’avait pas l’air compréhensif  
ou tolérant. Je crus que c’en était fini.  
« Vous êtes sûr que vous voyez des éclairages ? De vrais éclairages ?» demanda-t-il finalement.  « Je vois des  
éclairages, certes ! Mais comment peuvent-ils être sur la Lune ?» Axel avait un crayon dans les mains qu’il tripotait  
en tous sens. Son absence de sourire se transforma en grimace. « Merde », dit-il finalement, en cassant le crayon en 
deux. J’étais très étonné et je m’attendais pleinement à ce qu’il quitte la pièce, consterné par le ratage de ma vision 
à distance. Mais il ne s’en alla pas.  
« Des éclairages, hein ? Vous avez vu des éclairages ?»  
« Eh bien oui. Mais pas sur la Lune, sûrement. Comment pourraient-ils être sur la Lune ?» Axel me fixait, sans rien  
dire. 



Une base extraterrestre…sur la Lune
D’anciennes installations extraterrestres sur la Lune :
Nous n’étions pas préparés à une telle éventualité. Nous en étions encore à chercher dans nos écrits la réponse à 
cette éternelle question : sommes-nous seuls dans l’Univers ? Et pendant ce temps on détectait tout près de chez 
nous, sur la Lune, les manifestations d’une intelligence extraterrestre.
D’après le journal russe Vecherny Volgograd, cette incroyable découverte, dont on redoutait qu’elle bouleverse 
notre structure sociale toute entière, fut immédiatement classée secrète.

Source : https://yogaesoteric.net/fr/ingo-swann-penetration-detranges-choses-a-propos-de-la-lune-i/

20- EDITORIAL :     le mot du bureau 
Nous  avons  essayé  avec  ce  bulletin  d’expliquer  comment  le  phénomène OVNI  s’articule  sur  notre  planète 
ACTUELLEMENT.
Ce que vous devez comprendre c’est qu’un OVNI qui passe dans le ciel ou se pose sur notre planète est la plupart 
du temps CONNECTÉ soit dans le présent soit depuis un passé qui peut être très lointain avec notre monde à des 
éléments terrestres (ou marin) qui peuvent être très différents les uns des autres.
UN OVNI NE SE CONTENTE PAS D’APPARAÎTRE DE FACON INNOCENTE MAIS TOUTE UNE FOULE D’ÉLÉMENTS 
CONNEXES EN DÉCOULENT ET CES ÉLÉMENTS N’ONT AUCUN RAPPORT EN GÉNÉRAL AVEC LA LOGIQUE HUMAINE 
ET TERRESTRE 
Tout obéis à d’autres lois  de l’espace et du temps et à des notions psychologiques non connues et qui  ne 
correspondent pas à notre logique. 

Nous avons inclus 2 articles qui ne sont que des copies collées afin que vous compreniez notre 
démarche.
Ce genre d’informations sont relatives à des informations générales qui relèvent du non vécu sur le 
terrain. 
Type journalistique ou vous les nommerez comme vous le souhaitez.
Cela vous permettra de comprendre la différence entre un travail personnel qui permet de mettre a 
jour des informations directement prélevées a la source du phénomène et donc spécifiques 
d’investigations et de la généralité et de la pure information ou désinformation !

Nous avons essayé d’expliquer ce que nous avons trouvé au cours de toutes ces années ; du moins une partie de 
cette connaissance. 
Nous espérons que cela sera utile.

https://yogaesoteric.net/fr/ingo-swann-penetration-detranges-choses-a-propos-de-la-lune-i/


FONDÉE EN 2023 L’ASSOCIATION A POUR
OBJECTIF L’ÉTUDE ET LA RECHERCHE UFOLOGIQUE
ET PHÉNOMÈNES CONNEXES.

*************************************************

LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ORGANISE DES RÉUNIONS
 TRIMESTRIELLES  D’INFORMATION ET DE DISCUSSION
SUR LES OVNI.

*************************************************

LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ACCEPTE TOUTE 
INFORMATION  SUR LE PHÉNOMÈNE OVNI AFIN DE LA 
PUBLIER DANS SA REVUE POUR LA FAIRE CONNAÎTRE.

*************************************************

LE CONTENU DES ARTICLES N’ENGAGE QUE LA 
RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS. TOUTE 
REPRODUCTION EST INTERDITE SANS L’AUTORISATION 
ÉCRITE DE LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL.

*************************************************

LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL possède son site internet :
https://ceofrance-international.com/ 

UFOLOGIE



A TOUS CEUX QUI ONT CONNU LES ANCIENS….
…. LA RECHERCHE CONTINUE


	Sommaire
	1 LES CONTACTES : comment ça fonctionne ?
	6- QUE VEUX DIRE TOUT CECI ?
	7- une multitude de races extra-terrestres nous côtoient

	19- Les étranges visions à distance d'Ingo Swann
	2- Ovnis 2023 : de plus en plus d'apparitions étranges intriguent le Pentagone
	Quelle étude du Pentagone sur les ovnis ?
	Quelle enquête de la NASA sur les ovnis ?

	19- Les étranges visions à distance d'Ingo Swann




  



 Bulletin d’information















 De la CeoFrance-International

  



BULLETIN D’INFORMATION DE LA COMMISSION D’ÉTUDE OVNI FRANCE INTERNATIONAL 

BP- 63  84122  PERTUIS  CEDEX 02







UFOLOGIE 

PHÉNOMÈNES CONNEXES

BULLETIN sous licence Creative Commons CC-BY	  

Premier semestre 2024

N°1 - Première année



		COMMISSION D’ÉTUDE

OVNI France INTERNATIONAL 



BP-63  84122 PERTUIS CEDEX 02



Ceofrance.international@gmail.com









MEMBRES FONDATEURS 

Canepa Philippe 

Paux Joseph

Canarreli  Kalyste 

Bouchet Jean-Louis



BUREAU CEOFrance-International





CONSEIL D’ADMINISTRATION

PRÉSIDENT : PHILIPPE CANEPA

VICE PRÉSIDENT : JOSEPH PAUX 



Dépôt légal 2024

BULLETIN D’INFORMATION



		

COMITE DE RÉDACTION



DIR. PUBLICATION : PHILIPPE CANEPA

IMPRIMERIE : CEOFrance International





REPRODUCTION PAR PHOTOCOPIE





RÉDACTION CEOFrance-International BP-63 84122 Pertuis Cedex 02















Aucun impératif de date

de parution. La Ceo-France-International se réserve le droit en cas d’impossibilité de produire ses bulletins, d’en éditer un seul en fin d’année, résumant les activités de l’année en cours.













LA COMMISSION D'ÉTUDE OVNI France INTERNATIONAL EST UNE ASSOCIATION A BUT NON LUCRATIF





		   Sommaire

		

		 1  LES CONTACTES : comment ça fonctionne ?





2  Ovnis 2023 : de plus en plus d'apparitions étranges intriguent le Pentagone



3- DIVERS



4- ITER



5- Nouvelle structure !



6- QUE VEUX DIRE TOUT CECI ?7- une multitude de races extra-terrestres nous côtoient

8- le Rocher-du-Dromon



9- JIMMY GUIEU



10- CONFÉRENCE  DU  17 FÉVRIER  2024



11- CHOIX !



12- MODALITÉ DE CONTACT AVEC LES UMMITES !



13- ESPRIT ES TU LÀ ?



14- TRADITIONS ANCIENNES :



15- RENCONTRE AVEC SERGE NAZARE :



16- FRÈRES DE LA CONFÉDÉRATION GALACTIQUE 



17- BRUITS ÉTRANGES 



18- LES CRÂNES DE CRISTAL 



19- Les étranges visions à distance d'Ingo Swann20- EDITORIAL :  le mot du bureau 

1.  LES CONTACTES : comment ça fonctionne ?

Il est important de comprendre qu’une majorité de gens s’affirment être des autorités en matière d’OVNI.  La plupart ont une grande érudition et parlent sans cesse de la multitude des cas qui existent à travers le monde. Ce sont des gens qui arrivent à exposer énormément de faits divers et à maintenir un auditoire en haleine en racontant des histoires mystérieuses qui entretiennent la curiosité intellectuelle. Pourtant si vous faites le bilan, entre avant et après les avoir écoutés vous vous rendrez compte si vous êtes honnêtes avec vous-même que vous n’en savez pas plus ni sur les OVNI ou les extra-terrestres.

Il y a des grands chercheurs ; mais ils ne cessent de chercher toute une vie et nous trouvent jamais rien.

Dans le présent article je vais vous expliquer ce qu’on trouve quand on cherche ou il faut et quand on accepte d’ouvrir les yeux surtout. Car beaucoup ne souhaitent comprendre les choses en matière d’OVNI qu’en fonction de ce qui arrange leur croyance personnelle et leur limite. Hors en matière d’OVNI ça n’est pas de cette façon que ces réalités fonctionnent, et nous pensons qu’il est temps d’écrire enfin pour expliquer ces choses-là !



Comment commence une recherche sur les OVNIS ?



Un OVNI passe dans le ciel ou se pose. Ça y est ; j’ai tout dit c’est fini. J’ai tout vu. Pendant plus de 200 ans vous êtes certains qu’une majorité d ufologues vont sans cesse ressasser les simples termes « …. Un OVNI passe dans le ciel ou a atterri » ET ; ils ne se limiteront qu’à cela.

Pour ceux-là ; le phénomène OVNI et extraterrestre se limite à ce genre de chose

Vous prenez cette simple phrase et vous la considérez sous de multiples aspects en faisant ressortir une multitude de FAITS… Car la conscience humaine est friande de FAITS.

Cela donne... ROSWELL 4 juillet 1947… la mystérieuse histoire de Roswell 1947 ; ou bien encore Les lumières de PHEONIX 1997 état d’Arizona ; chasseurs d OVNIS Phoenix… ils en ont vu. ! Des milliers de témoins …

Et après… ?  

Des manifestations il y en a toujours eu et il y en aura toujours ; aussi multiples et variées que l’Univers le rend possible.

Doit-on passer notre temps à courir après ces manifestations et à les admirer ; à ressasser sans cesse ces choses ? à donner une multitude de précisions historiques … et blabla et blabla... Et admirez mon immense savoir en la matière j’en sais des choses !

Ah oui ; des choses vous en savez … mais tout ceci ne constitue qu’un savoir limité en regard d’une manifestation et que nous même nous considérerons comme extraterrestre ; mais en ce qui concerne la manifestation elle-même et tout ce qui correspond au phénomène extraterrestre lui-même ; vous ne savez absolument RIEN.

Vous n’y connaissez rien et n’avez aucune connaissance, aucune compréhension ni même aucun savoir pratique. Vous ne savez rien faire, ni même vous ne vous doutez même pas que l’on peut faire certaines choses.



Et ces gens-là se retrouvent sur des estrades à parler des OVNIS et des EXTRATERRESTRES.



Il y aurait tant à dire.



J’ai choisi d’articuler cet article en raison de l’existence des races extérieures positives et d’autres part négatives.  Les explications seront plus faciles à rédiger et plus compréhensibles.  Chacun pourra douter à sa façon c’est normal.

Je vais expliquer comment évolue une enquête faite sur le terrain.

Je vais parler de choses concrètes ; pas de blabla inutile qui ne vous explique rien.  

J’enquête sur un cas particulier et j’ai chez moi une pile de documents.

1 er aspect.  Maintenant je veux aller plus loin. Et d’après vous que se passe t ‘il après ce stade d’enquête ?  Je continu à chercher et à accumuler des photographies des analyses et je m’en gargarise jusqu’ à la fin de ma vie ou :

Je me rends sur le lieu où on a signalé un OVNI et je vois s’il reste quelque chose de son passage. Que dit le témoin s il y en a ?

C’est à ce niveau-là que ça commence !  A ce niveau-là de la recherche ou j’accepte d’ouvrir les yeux OU je les garde fermés. Il faut tout d’abord arriver à accepter que les phénomènes OVNIS et extraterrestres n’obéissent pas aux lois de la physique terrestre c’est à dire que les sciences humaines (physique, chimiques, Etc. Restent limitées). Que ça vous plaise ou pas les choses de ces réalités extérieures sont différentes des nôtres.

Les hommes de sciences ont bien démontré depuis de très longues années que dans notre système solaire il n’y a apparemment que la Terre qui soit habitée et ou la vie est possible. Donc aucune vie extraterrestre ni d’OVNI en provenance de notre galaxie… hormis les intraterrestres, ce qui est encore une autre histoire !  Alors comment voudriez-vous que les visiteurs qui apparaissent sur notre monde se manifestent à notre façon ?

Si nous arrivons à trouver des artéfacts d’origines extraterrestres vont-ils fonctionner en regard de nos lois physiques ?

Un OVNI a atterri… Vous pensez… spontanément inconsciemment au TAXI que vous prenez pour aller à la GARE. Mais ça ne fonctionne pas de cette façon ! Ça c’est vous uniquement ! C’est uniquement sur notre monde dans notre réalité !

Je vais vous donner quelques exemples en regard de certaines enquêtes.

Premier cas d’enquête : le vortex des réformés Marseille

Mais les gens sont-ils prêts à savoir avec exactitude toutes ces vérités ?

Aux réformés Marseille il y a un passage qui donne accès à un de nombreux mondes parallèles au notre. On peut dire que l’on peut translater par son intermédiaire dans certaines Terres parallèles à la nôtre. Certaines races extraterrestres l’utilisent aussi comme base d’atterrissage sur notre monde. Eh oui ; en plein centre-ville de Marseille !

Autrefois il n’y avait que des marais à cet endroit et je pense qu’une configuration énergétique naturelle a fait que des races extérieures ont fini par utiliser le lieu à cause de ce genre de chose. Cette configuration est relative au fait que l’endroit a sensiblement les mêmes configurations que les Bermudes. Et comment est-ce que je sais cela ?

Mais je vais vous expliquer comment il faut faire pour savoir !

Il y a un seul bémol. Aujourd’hui le vortex des réformés est tombé sous la coupe des reptiliens ; une race négative ce qui fait que tout travail entrepris dans la zone géographique des réformés va vous rapprocher d’eux et de leur dangerosité. Si vous avez un problème dans vos travaux, seul un protecteur… les hommes en noirs authentiques, pourront vous protéger et vous aider. (ET les rencontrer est une autre histoire).

Comment peut-on savoir ce qui se passe aux réformés ? Comment entrer en relation avec les extraterrestres qui utilisent cet endroit pour émerger sur notre planète ?

Pour une personne qui n’a aucun développement énergétique particulier il n’y a qu’une seule façon pour arriver à quelque chose :

Vous devez utiliser la notion « d’harmonisation ».

Vous allez sur le lieu des réformés et vous ne voyez rien vous ne remarquez rien. Pourtant JIMMY GUIEU a bien parlé de ces choses !

Jimmy Guieu a bien parlé dans ses livres et ses conférences publiques de la dame étrange avec le foulard violet qui apparaît de temps en temps à certains témoins et qui conduit une voiture énorme style cabriolet mais qui semble être une voiture futuriste ainsi que de l’habillement étrange de cette dame.

La clef d’accès aux réformés est la suivante. Autour de la cathédrale des réformés vous choisissez un endroit, ça doit être toujours le même, un lieu précis auquel vous devrez vous rendre 1 fois par mois.  Le mieux c’est de choisir une place assise a un bar et tous les mois à la même heure vous allez boire un café, une boisson manger un morceau à cet endroit, mais seul.

Avec pour objectif d’arriver à VOIR de l’autre cote du miroir, avec pour objectif de voir ce qui se passe dans ce vortex qui est la et que pourtant vous ne voyez pas.

Au bout de quelques mois vous constaterez que vous ne savez pas pourquoi mais vous commencez à percevoir et voir avec vos yeux des choses que vous ne voyiez pas avant et ceci de façon totalement inexplicable. Les choses qui correspondent à cette réalité sont ainsi. Cela fonctionne de cette façon.

Vous verrez ainsi la rue se teinter peu à peu de couleur verte, la rue baigner comme dans une lumière verte … et au fur et à mesure des mois qui passent vous verrez le vortex commencer à apparaître par moment soit à droite soit à gauche de la cathédrale ; la raison en étant qu’il se déplace sans cesse tout seul. Il semble glisser au-dessus du sol a 10 centimètres.

Parfois vous verrez apparaître des créatures ou des modules de transports extraterrestres qui translatent ici. Ou bien même la créature reptilienne qui contrôle le vortex actuellement viendra t elle vous rendre visite ET échanger avec vous à sa façon.

Mais appartenant à une race négative, elle n’a qu’un souci de destruction de l’autre même si cela ne se voit pas et il faut le préciser elle n’aura que pour intention que de vous tuer. (Ces créatures se nourrissent des formes animales).

Voici je viens de résumer une forme d’expérience que l’on peut vivre sur le terrain en faisant des enquêtes ici avec une race négative. Reptilienne. Difficile à croire je sais bien pourtant ces réalités sont ainsi.

Voici un autre contexte de recherche :



Contact avec une autre forme extraterrestre. Nous pensons plutôt intra terrestre. Mais malgré nos investigations nous n’avons pas encore assez d’informations.  Une première approche a permis de conclure à la présence d’une race positive.

Je passe avec mon véhicule de travail proche de la ville de Miramas (13) juste à côté du terrain militaire ; il est tôt, environ 06h du matin il fait encore nuit. Brusquement j’aperçois une forme triangulaire très lumineuse, d’un jaune vif sous un grand pin. Je ne peux pas m’arrêter de suite car je suis en retard, je le ferai dans 40 minutes. Je reviens plus tard... le triangle est toujours là. Je suis surpris. Je m’arrête pour mieux voir. Je m’approche des barbelés. Brusquement j’aperçois au loin sur la gauche comme deux bibendums Michelin, qui flottent au-dessus du sol. Ils ont attaché sur leurs dos comme un gros appareil qui envoi des rayons d’énergies dans le sol.  L’un d’eux tourne la tête dans ma direction et est comme propulsé jusqu’à moi. Il flotte. Au travers de la visière je peux voir un visage de forme humaine. J’entends une voix qui me dit « … nous sommes ceux que vous appelez les jardiniers de la Terre… les militaires ont faits en sous-sol des expériences qui ont abîmé la Terre et nous sommes là pour faire des réparations. La manifestation de cette personne flottant en l’air est assez étonnante mais je parviens à garder mon calme. Je regarde calmement le personnage mais je ne lui réponds pas. C’est parce que je suis quand même tétanisé. Autant à force de faire des enquêtes sur le terrain j’ai pris l’habitude de voir des choses bizarres ; mais c’est toujours assez surprenant. D’autant plus que le triangle lumineux flotte sur ma droite a 10 centimètres au-dessus du sol environ.

Le personnage me regarde encore quelques secondes puis il retourne continuer son travail sans se soucier de moi.

Je reste quelques minutes en observation puis je pars.

Je décide de revenir la nuit afin d’être plus tranquille.

Je reviendrai le samedi tard dans la nuit.

Le triangle est encore là ; mais il luit beaucoup moins fort.

Les personnages ne sont pas là. J’attends et comme rien en se passe je décide d’aller vers le triangle. J’arrive à côté de l’objet. Et machinalement je pose mes deux mains dessus. Mince… il se déplace au-dessus du sol… je le pousse sans efforts. Je ne comprends pas trop ce qui se passe, pourtant cela se fait comme ça.

Interloqué-je m’approche de la lumière et je m’aperçois que ce que je prenais de loin pour un OVNI est en fait seulement la porte d’entrée de celui-ci ! Je regarde à l’intérieur et là cela semble un épisode de star trek : tout à l’intérieur est immense et démesurément grand. Circulaire il y a des panneaux de contrôles sur toutes les surfaces des murs … et au centre une immense console.  Les personnages ne sont pas là. Pourtant la porte est restée ouverte. Je n’entre pas.

Il est difficile d’écrire sur ces choses. On a beau se dire que l’on étudie le phénomène ; pourtant une onde de respect se dégage de ces créatures, ou devrait-on dire de ces gens-là. Ils appartiennent à une autre dimension et sont là pour nous aider. Ils ne parlent pas la même langue que nous, pourtant il suffit qu’ils s’adressent à nous et ont comprend. Ça n’est pas les paroles que l’on comprend mais la signification apparaît d’elle-même quand ils s’adressent à nous. Ça ressemble à de la télépathie.

Je retournerai plusieurs fois les voir et même je conduirais d’autres personnes en demandant de la discrétion. Pourtant j’ai vécu la trahison car une personne qui est venue les voir un jour (une nuit) a caché une tablette pour faire un film sur ces intra-terrestres ; alors qu’eux ne demandaient que de la discrétion pour pouvoir se montrer. Certains qui sont venu les ont vu aussi. Par sécurité on a fini par ne plus révéler l’endroit où ils travaillent pour nous aider.

Ce sont des êtres qui fuient l’égocentrisme et l’égoïsme de l’Homme de la Terre. Ils sont là pour aider, à veiller pour que la planète continue de tourner sur son axe et que la vie continue malgré tout. Ils semblaient espérer en demain. Leurs comportements à nos égards furent très simples.

Voici un contact tel que nous l’avons vécu lors d’une enquête.

La première expérience, aux réformés, à Marseille fut faites avec une reptilienne. Ou plutôt, nous le sauront plus tard avec une hybride reptilienne qui se régénère et vit sans cesse. Car les reptiliens font ce genre de chose. Mais ce genre de contacts sont plutôt à fuir car dangereux. Nous n’en étions pas persuadés au début de nos recherches.

La seconde expérience fut une rencontre avec ces intraterrestres. Roger Correard m’avait avant de mourir expliqué aussi certaines choses concernant ces mondes-là. Il est important que chacun comprenne que ce qui va déterminer la possibilité de la relation avec des entités supérieures réside dans le fait que nous soyons des personnes plus ou moins bonnes et surtout non mauvaises.

Tout au long des recherches effectuées il arrive parfois que ce genre de contacts se produisent.

Si l’enquêteur persiste à vouloir faire des recherches sur des cas d’ovnis ou des entités négatives sont signalées ; c’est à dire par exemple, gris ou reptiliens ; ce dernier s’expose à peut-être avoir des problèmes de santé à un moment donné de sa vie. Par exemple les gris sont des poseurs d’implants. Au bout d’un certains nombres d’années que le sujet possède un implant, cela dérègle sa santé ou provoque un cancer. L’implant est «. Mûr. » disent les gris. On n’a jamais trop su ce que ce genre de chose signifie. Mais le porteur d’implant meurt d’un cancer et les gris semblent récolter une substance qui leur est très précieuse.

Nous avons pu constater qu’ici et là sur notre planète se cachent des bases de gris en grand nombres. Les côtoyer n’est jamais très favorables. Il y a aussi des lieux ou semblent présentes en permanences des races positives comme au Rocher du Dromon à Saint Geniez ou bien le pic du Bugarach dans l’Aude.

Tout d’abord on peut se rendre sur ces lieux et rien ne se passe. Pourtant des visites régulières permettront que se déclenchent certains phénomènes. Celui, qui est patient peut à mon sens arriver à quelque chose s’il ne se décourage pas. Le mieux c’est d’être guidé sur place par une personne qui connaît déjà …

Ce qui aide c’est de connaître les endroits précis de ces manifestations. D’où la nécessité d’avoir en premier lieu fait un repérage sur le terrain avec une personne qui sait.

Roger Correard savait. Et à mon humble avis Jimmy GUIEU aussi. Mais je n’ai que peu échangé avec lui directement.

Voici en quoi consiste les vécus possibles lors d’une enquête. Je ne parle pas ici ; donc de l’enquête faite proprement dite. Je laisse ceci aux plus scientifiques d’entre nous.  Une enquête s’effectue de façon méthodique. On classifie on déduit, on calcule. On présume... On peut présumer longtemps. Mais cela n’a aucun rapport avec les vécus des uns et des autres.

Ces vécus sont différents en fonction de chacun. En général ceux qui peuvent recevoir vivent toujours quelque chose de plus ou mon étrange sur le terrain alors que certains n’auront rien. Certains écouteront les signes reçus ; d’autres n’en feront rien ou même les renieront ensuite. Avec le refus, on n’arrive plus à rien.

Dans l’ancienne structure associative il nous est arrivé de conduire sur le terrain des adhérents pour leur montrer en quels endroits des extra-terrestres avaient laissé des sortes d’artéfacts et comment il était encore possible de les activer. Certains ont pu faire des expériences particulières mais même après avoir vécu ces choses eux-mêmes ils ont fini par renier leur propre vécu.

Cela nous a conduit à penser qu’ils n’étaient venus que pour voir et qu’il n’y avait aucune sincérité dans leur démarche. Tout au plus nous avons fini par penser que beaucoup de gens ne sont pas prêt à savoir.

Il faut beaucoup d’humilité pour pouvoir participer de ces choses en rapport avec l’univers des extra-terrestres ; et même cette simple humilité et gentillesse, peu la possède en leur for intérieur.

2- Ovnis 2023 : de plus en plus d'apparitions étranges intriguent le Pentagone

OVNI. En janvier 2023, les renseignements américains publiaient un rapport montrant une augmentation des observations d'ovnis depuis un an aux États-Unis. Le Pentagone les étudie de près afin de garantir la sécurité nationale.

Le 12 janvier 2023, les renseignements américains ont rendu public un rapport indiquant que le nombre d'observations de phénomènes aériens non identifiés avait sensiblement augmenté depuis 2021. Rapportées principalement par des pilotes de l'armée américaine, ces manifestations intriguent le Pentagone et font l'objet depuis plusieurs années d'une vigilance renforcée. En effet, si ces phénomènes sont la source de nombreux fantasmes, le Pentagone ne redoute pas une invasion extraterrestre mais craint davantage le développement de technologies d'espionnage en provenance de pays rivaux. En juin 2022, la NASA a chargé une équipe d'étudier de nombreux cas de phénomènes aériens mystérieux afin de leur apporter une explication rationnelle et scientifique. Le mois précédent, le Pentagone s'était exprimé sur le sujet pour la première fois depuis 50 ans, évoquant "un nombre croissant d'objets non autorisés ou non identifiés" ces deux dernières décennies. Un groupe de travail étudie donc ces observations en parallèle de celui de la NASA, espérant comprendre leurs origines.

Quelle étude du Pentagone sur les ovnis ?Après avoir mené une enquête publiée en 2021 sur plus de 120 cas de phénomènes aériens non identifiés, les renseignements américains ont déclassifié un rapport sur ces observations mystérieuses montrant que leur fréquence a augmenté ces derniers mois. En effet, depuis début 2021, le document rapporte 247 signalements non identifiés alors qu'on en comptait seulement 145 entre 2003 et 2021.

Les renseignements américains étudient désormais plus de 500 observations de ce type dont la plupart ont été rapportées par des pilotes de l'US Air Force et de l'US Navy. Un certain nombre d'entre elles n'ont toujours pas trouvé d'explication rationnelle comme le passage d'un ballon ou d'un drone. L'hypothèse d'une invasion extra-terrestre n'est pas évoquée mais les renseignements américains craignent davantage la présence de dispositifs d'espionnage de pays étrangers. L'étude de ces observations est donc centrale pour assurer la sécurité du pays. Sur ce sujet, André Carson, élu démocrate, estime que "les phénomènes aériens non identifiés constituent une menace potentielle pour la sécurité nationale".

Quelle enquête de la NASA sur les ovnis ?Après l'annonce en juin 2021 des résultats d'une étude sur les ovnis menée par le Pentagone, la NASA a lancé sa propre enquête sur ces phénomènes aériens inexpliqués. Le 9 juin 2022, l'agence spatiale 

Américaine a déclaré dans un communiqué puis dans un tweet, s'intéresser de près à cette question. Elle a ainsi mis en place une étude de 9 mois qui a démarré en automne 2022 sur le sujet.

L'enquête doit d'abord collecter un maximum de données puis déterminer les cas qui peuvent être expliqués par des phénomènes naturels. L'objectif final de l'étude est de chercher à comprendre au maximum ces phénomènes comme on le ferait pour n'importe quel sujet scientifique. Thomas Zurbuchen, astrophysicien de la NASA, déclare : "Nous avons les outils et l'équipe qui peuvent nous aider à améliorer notre compréhension de l'inconnu. C'est la définition même de ce qu'est la science". La NASA cherche donc à redonner de la crédibilité scientifique au sujet de ces phénomènes, mais également à renforcer la sécurité aérienne en améliorant les connaissances autour des phénomènes atmosphériques. Quelles sont les dernières apparitions d'ovni filmées ?

En avril 2020, le Pentagone a officiellement reconnu et déclassifié une série de trois vidéos de phénomènes étranges observés par des pilotes de l'armée. Ces vidéos en noir et blanc, nommés "Flir", "Gimbal" et "Go fast", ont été capturées par les caméras infrarouges situées sur des avions de chasse de l'US Navy en 2004 (pour "Flir") et en 2015 (pour "Gimbal" et "Go fast"). Qualifiées par le Pentagone de "phénomènes aériens non identifiés", on y voit des objets volants effectuant des manœuvres ne correspondant à aucun engin connu et semblant impossibles à expliquer par les technologies déployées actuellement.

Dans la première vidéo dénommée "Flir" et enregistrée le 14 novembre 2004 au large de San Diego en Californie, la caméra a repéré une forme allongée qui, à la fin de la vidéo, se met à prendre une accélération soudaine sur la gauche avant de disparaître du champ de vision :

Dans la seconde vidéo dénommée "Gimbal", qui pour le coup est commentée par les pilotes, un objet de forme ovale est filmé devant une mer de nuages, puis à la fin de la vidéo, l'objet effectue une rotation.

Dans la dernière vidéo appelée "Go fast", un tout petit point qui se déplace à vive allure au-dessus de l'eau est verrouillé dans le viseur du pilote au bout de la troisième tentative.

David Fravor, le commandant à bord qui a réalisé l'observation de la première vidéo "Flir", a commenté en 2017 sur CNN ce qu'il a vu : "Tout d'abord, cela n'avait pas d'ailes, donc on pensait que c'était un hélicoptère, mais il n'y avait pas de souffle du rotor sur l'eau, pas de rotor", a-t-il expliqué. "C'était extrêmement brusque, comme une balle de ping-pong qui rebondit sur un mur et change de direction. Et sa capacité à planer au-dessus de l'eau puis à repartir à la verticale de 0 à plus de 12 000 pieds, puis d'accélérer en moins de 2 secondes et de disparaître, c'est quelque chose que je n'ai jamais vu de ma vie", a-t-il poursuivi. Ces vidéos ont longtemps été classées par l'armée américaine qui n'avait pas le droit de diffuser ces images pour des questions de sécurité nationale. Aujourd'hui rendues publiques pour plus de "transparence" d'après le porte- parole du Pentagone, ces vidéos ne constituent pas des preuves de l'existence de vaisseaux extraterrestres, mais sont un bon exemple de phénomènes aériens non identifiés.
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3- DIVERS



Consultez Instagram et TIK-TOK beaucoup de témoins envoient en permanence des vidéos qui sont très vite censurés et effacées.





4- ITER :



A la place de Cadarache grandi le nouveau centre d’ITER ou des essais sont faits en ce qui concerne le nouveau réacteur.

Malheureusement les essais ne se font pas toujours avec succès et parfois il arrive des accidents particuliers :



Il y a 3 ans environs un essai, un test a provoqué autour d’ITER comme des déclenchements d’orages violents.

En fait une partie de la trame énergétique de la Terre s’est abîmée et cela a donné comme à des trombes violentes non loin de la centrale. Des arbres ont été arrachés. Nous sommes allés voir sur place et ils avaient comme vrillés sur eux-mêmes.

Non loin de là dans les champs de maïs nous rencontrerons 4 grands blonds qui nous expliqueront un peu la raison de leur venue. « … nous faisons des réparations de la trame car un peu comme pour votre philadelphia experiment. Il est survenu ici une irrégularité que nous devons réparer… votre science ne sait pas encore le faire et nous en avons pour quelques mois. »



Nous nous rendrons souvent à cet endroit. Aujourd’hui cela n’est plus dangereux mais cela l’a été.



Une jeune femme Maryline qui s’était trouvée sur les lieux les jours de la survenue de la singularité mourut en effet d’un cancer foudroyant.



Personne n’a pu l’aider. Elle vint nous parler de sa mésaventure puis on ne la revit plus. (Elle décéda à cette époque) Elle avait 30 ans environ, d’allure mince les cheveux court. Durant une conférence de Serge Nazare a pertuis elle osa même témoigner en public de son histoire.  Peut-être que certains se rappellent l’avoir vu parler.



Il se passe tellement de choses aujourd’hui en matière d’OVNIS que parfois il y a beaucoup de témoins mais les gens ne se confient pas volontiers à n’importe qui.



5- Nouvelle structure !



Aujourd’hui avec la nouvelle structure associative nous pouvons prendre la liberté d’écrire ce que nous voulons et dévoiler les choses telles que nous les connaissons.

Nous ne savons pas tout, mais nous savons néanmoins certaines choses auxquelles le public et même les officiels n’ont pas accès.



Après il est important de dire que nous n’avons pas d’activités d’espionnages, mais il est vrai qu’en faisant des recherches sur les ovnis nous sommes confrontés à des informations particulières qui sont en général impossible à savoir et peut être même classées « secret défense ».



Longtemps à cause du mode de fonctionnement de l’ancienne structure associative nous n’avons jamais pu écrire de telles choses. Chaque fois que je souhaitais le faire on me faisait des reproches, « … non tu n’as pas le droit de dire ces choses, les gens vont avoir peur tu vas les faire partir… » voilà ce que l’on me répondait !



Aujourd’hui on vous les dits ici. Il y a bien sûr encore une marge de discrétion à avoir afin de préserver certaines choses. Mais le temps passe. Jimmy Guieu est décédé, Roger Corréard aussi…. Beaucoup d’anciens sont déjà parti. A quoi bon encore occulter ce que nous vivons sur le terrain et que nous avons toujours gardé pour nous pour faire plaisir aux uns et aux autres !



Il y a tellement de choses que les gens ne savent pas sur les réalités extraterrestres et surtout la façon dont celles-ci interagissent avec notre monde.

On ne sait pas tout bien sûr. Comment ferait-on pour tout savoir, mais le fait est qu’après toutes ces années passées à chercher on posera ici ce savoir par bribes afin qu’il ne soit pas perdu. Nous avons déjà un peu appris ces choses à certaines personnes. Après il est vrai que nous pensons néanmoins que ça n’est pas que les gens ne soient pas prêts à savoir ou connaître ce savoir ; c’est juste qu’en fait pour la majorité des gens cela n’a aucun intérêt pour eux.

La seule chose qui compte aujourd’hui pour la majorité des gens ce sont IKEA la belle cuisine la famille l’argent et les enfants.



Peu d’entre nous ont eu le souci d’apprendre et de savoir. Désormais vous savez.



6- QUE VEUX DIRE TOUT CECI ?



Vous allez me dire « …. Ainsi vous prétendez rencontrer aussi souvent des extraterrestres aussi facilement vous vous moquez de nous… ! »



Mais non, personne ne se moque de vous.



Tout ce qui est extraterrestre provient en général « d’autres plans ».  C'est-à-dire qu’à la base notre conception de la réalité est fausse. On pourrait dire pour imager qu’il existe une infinité de dimensions parallèles à la nôtre et que quoique matérielles et physiques ces réalités émergent dans notre monde en permanence et en ressortent.

La majorité des races extra-terrestres positives qui nous visitent jouent sur ce facteur pour leur propre sécurité afin de ne pas se faire repérer et ceci seulement afin de pouvoir nous aider tranquillement car ils savent que notre technologie ne maîtrise pas encore cet aspect de la réalité.



Les américains avec leurs ovnis en forme de triangle connaissent déjà ce genre de chose.



ET QUE VEUX DIRE TOUT CECI ?



Cela signifie que si vous voulez voir ces choses il vous faut quand vous faites une enquête sur le terrain CORRIGER VOTRE VUE ET VOTRE FAÇON DE REGARDER AUTOUR DE VOUS.



Exemple : vous êtes sur une trace au sol ou un OVNI s’est posé.  Regardez autour de vous, prenez des photos de la terre, tout ce que vous voulez puis. STOP. Regardez maintenant attentivement au-dessus la trace au sol, autour de la trace dans l’environnement immédiat, mais là où il y a le vide... OUI ; le vide, là où il vous semble ne rien y avoir. Parfois vous ne verrez rien, mais parfois vous constaterez de simples couleurs, du blanc, du jaune … et même des silhouettes.  Si vous persistez à regarder quand vous apercevez des silhouettes … ils se peut que « EUX … » Voit votre intérêt et alors ils vous abordent. A ce niveau-là les formes se densifient et se matérialisent. Voilà comment ça fonctionne la plupart du temps !



Peu savent ces choses ; à vous de faire vos propres expériences. Mais rappelez-vous sur notre monde les visiteurs sont parfois amicaux et parfois inamicaux, gris ou reptiliens ou bien autres.

REGARDEZ ou vous mettez les pieds ; votre vie en dépend.



	



7- une multitude de races extra-terrestres nous côtoient



Il y a toute une multitude d’autres choses que nous avons fini par savoir au cours des années qui ont passé :



En fait une multitude de races extra-terrestres nous côtoient en permanence sans qu’on le soupçonne.



Ce que l’on a pu constater c’est que parfois il s’agit d’une race positive parfois négative.



Tous semblent établir comme certains périmètres ou « installations » permanentes à l’intérieur desquelles ils semblent résider ou apparaître et disparaître.



On n’a aucune information à ce jour sur les sous-sols, mais il parait que cela existe. Roger Correard nous parlait de son vivant du rocher du Dromon comme étant une sorte de portail naturel, un peu comme les reformes à Marseille ou de multiples ouvertures se font et se referment d’elles-mêmes en permanence.

Par exemple sur Marseille a cet endroit il existe une installation de gris (aucun rapport avec la caserne de pompiers actuelles)

Les Pennes-Mirabeau - pompiers13



Derrière la caserne vous pouvez apercevoir des falaises en pierre. A ce niveau si on peut dire, dans les inters dimensions il y a une installation de gris. On l’a trouvé suite à des témoignages de gens qui disaient voir des gris passer en courant dans leur quartier non loin de cet endroit et d’autres ont pu voir des OVNIS en forme de triangle décoller de cet endroit. Avant la construction de la caserne de pompiers cet endroit était désert. On a pu constater que la construction physique de la caserne n’a pas gêné les gris.



Un sensitif qui va sur les lieux pourra vous confirmer ceci. Sauf que si le sensitif voit et ressens la présence des gris… eux aussi vous voient ; et eux ce ne sont pas les gentils !



Sur Marseille il y a une autre installation de gris au plan de Cuques sur les sommets ou il y a les antennes TV.



Attention danger ; il ne faut pas se jeter dans l’arène !



On écrit ceci pour vous expliquer ce qui se passe actuellement et ceci vraisemblablement depuis très longtemps maintenant. Au col de Vence c’est pareil aussi.



Vous avez à l’opposé des installations positives installées en permanence par exemple dans le parc de Versailles, au sommet du pic du Bugarach...



Il y a nous pensons déjà des chercheurs qui se sont rendus compte de ceci mais personne n’écrit dessus car en fait tout le monde se moque de ces choses ou bien a peur de révéler par peur du ridicule… qui croira ?

Plan-de-Cuques, la ville qui ne voulait pas être Manhattan - Marsactu





(Sur ces sommets là…).

Voilà le type d’information que l’on arrive à trouver en ce qui concerne le phénomène extra-terrestre en faisant des enquêtes sur le Terrain.  Pour s’orienter correctement il est toujours utile d’avoir auprès de soi un enquêteur qui connaît ces choses. On ne peut pas envoyer « le profane », quelqu’un qui n’a aucune expérience avec ces choses, d’où la nécessité de travailler à deux au début.



Nous avons pu localiser ces 2 présences de gris sur Marseille suite à certains évènements qui nous ont conduit à nous rendre sur les lieux avec des sensitifs cad personne qui ont des qualités qui s’apparente à la médiumnité et a la télépathie 



Pour plan de Cuques, première photo il s’agit, d’un soi-disant crash d’ULM survenue dans cette zone il y a environ 18 ans malheureusement les informations précises du crash étant restée dans les fichiers de l’ancienne structure associative nationale que nous avons dû transmettre à l’autre ceofrance lors de la scission associative nous n’avons pas conservé les données exactes du crash 



À ‘l’époque nous nous sommes rendus sur place dans la zone plan de Cuques et autour mais malheureusement les secteurs avaient été bouclés par l’armée et la gendarmerie impossible d’approcher plus du lieu précis 

Nous apprîmes par la suite par la presse que rien n’avait été trouvé notre équipe de sensitif qui put se rendre sur place par contre par la suite au bout de 15 jours trouva qu’un objet volant avait bien été défaillant mais été allé « se cacher" dans un bassin de rétention d’eau non loin de plan de Cuques 

Les manifestations énergétiques des lieux ont permis d’identifier qu’il s’agissait " des gris " 



Sur Marseille nous avons souvent des témoins qui disent voir des ovnis en forme de triangles survoler certaines zones mais cela est de suite démentie dans la presse et sur le web 

encore récemment voir article de mai et juin 2023



Pour la zone proche des pennes Mirabeau ou il y a actuellement une caserne de pompier qui a été construite, endroit auparavant désert. À cet endroit précis nous avons eu des témoins qui affirmaient voir décoller des ovnis en forme de triangle et même un jour qui nous dit avoir observé un gris courir dans son jardin. Autant d’information et de signalements qui vont faire sourire les ufologues et rire la majorité des gens nous le savons bien et beaucoup diront ça ne fait pas sérieux c’est nul ça n’a pas de sens vous racontez n’importe quoi.

On le sait bien. Il y a pourtant des gens qui à la lecture de ces quelques lignes se rappelleront une ou des expériences personnelles vécus, et comprendront.

Sur les pennes Mirabeau nous avons eu la même démarche avec des sensitifs et là, pareil chacun affirme qu’une présence extraterrestre négative est installée à certains niveaux.

Peut-être est-ce qu’il s’agit d’éléments souterrain très anciens qui remontent à des époques très reculées dans le temps, nous ne sommes pas assez spécialisés pour le définir.

Marseille a un passé très ancien. 

 Tout ceci rejoint les conclusions auxquelles avait aboutis JIMMY GUIEU de son vivant. Pour faire état de certaines de ces informations il avait uniquement écrit des livres de sciences fictions. On trouve dans ces livres mêmes des localisations précises de ces lieux marseillais.



Et nous savons bien que toutes ces informations ne provoqueront que le dédain et la critique, le rejet et le ridicule. Mais les choses sont ainsi faites que tout est vrai ; il n’y a aucun mensonge d’écrit ici.

 

A propos de ces informations… Nous tenons à rappeler qu’il s’agit d’installations "souterraines" "dimensionnelle, "extraterrestre" !



Il y a tout un ensemble de connaissances que l’on n’écrit pas non plus tellement tout ceci est particulier. Je me demande même si par écris cela serait compréhensible.



8- Le Rocher-du-Dromon



Je vais désormais aborder nos recherches sur le Rocher-du-Dromon afin d’expliquer un peu comment ce genre de chose fonctionne et comment s’y prendre. Après, c’est néanmoins toujours pareil. Des explications par écrit cela va orienter celui qui veux trouver mais nous sommes obligés vu le contexte social actuel à ne révéler que certaines choses.  

Il y a beaucoup d’éléments en ce qui concerne ces vécus qui ne font partie que du domaine de la tradition orale. Il faut savoir aussi protéger et cacher les anciens savoirs car il n’y a pas que des gens bien intentionnés qui recherchent ces choses.  

La base de votre recherche au Dromon doit reposer sur une certaine valeur ésotérique qui veut que cet endroit réagi à « l’intention » de celui qui vient chercher.

Après il y a le nécessité d’être au clair avec tout ce qui est de l’égocentrisme et égoïsme de l’être humain. Si vous êtes dans ces sphères là rien ne s’ouvrira au Rocher du dromon car tout ce qu’il y a là-bas a été mis en place par des initiés de grandes évolutions spirituelles… Pour ce qui nous concerne en relation avec le monde des Extra-terrestres !

Culture Sport Boules: SUR LA ROUTE DE GAP...LE ROCHER DU DROMON

Et où se trouve l’ancienne cité de Theopolis ? Qui connaît le secret si bien gardé de cette région et de cette cité ?

Il y a eu à Saint Geniez les celtes, les druides et plus proches de nous deux ermites qui ont vécus dans la crypte et encore plus récemment une loge de Franc maçons.

Et certaines personnes voient régulièrement des OVNIS et aussi des extra-terrestres sur ce mythique rocher.

ROGER COREARD nous a lui-même indiqué l’emplacement d’une porte dimensionnelle à l’image des « stargates » et la façon dont celle-ci fonctionne en regard des astres !



Nous conduisons parfois les amis sur le Terrain afin de leur apprendre ces choses ; et certains ont vu par leurs propres yeux. (….)

Nous avons fini par comprendre que ces choses ne sont néanmoins pas « grands-public », c'est-à-dire que malheureusement tout le monde ne peut pas vivre ce genre de chose et intégrer ces connaissances. Nous pensons que cela dépend au minimum du degré d’intérêt réel que chacun possède dans son for intérieur.

TOUTE CURIOSITÉ rend inutile une démarche constructive vers ces savoirs ; la simple curiosité simple ou malsaine reste vaine et n’a pas de place en ces choses.



9- JIMMY GUIEU



Et nous dira-t-on ou est notre recherche sur le phénomène OVNI ?

Pour simplifier la réponse je vous cite ci-dessous un extrait de LEM l’étrange et le mystérieux dans le monde, une revue qu’éditait JIMMY GUIEU















JIMMY GUIEU développait la même méthode de recherche. Nous ne sommes pas le CNES, nous ne sommes pas des scientifiques. Qui peux se targuer d’être un groupement Ufologique comprenant uniquement des Hommes de sciences avec une formation et du matériel adéquat afin d’étudier les rentrées atmosphériques ?



Beaucoup se prétendent et se donnent une image de notoriété afin de paraître !



Nous n’avons aucune prétention sinon d’être des chercheurs sincères qui courent après le mystérieux qui entre en relation avec le phénomène OVNI et les extra-terrestres. Et nous avons pu constater par nous même que ces réalités nous côtoient des très prêt alors que nous ne le savions pas.

Comme cela est écrit dans l’ancienne Table des matières de LEM… on peut dire ce qui peux être dit et le reste doit être maintenu caché par respect et protection pour ces choses en ce siècle troublé.

Les chevaliers de lumière, L'héritage de Noé | Rakuten

 CROYEZ VOUS QUE CA N’EST QUE DE LA SCIENCE FICTION ?







Écrire des livres de sciences fictions a été la seule façon de pouvoir informer le monde de ces choses cachés.

Expliquer comment et pourquoi le phénomène OVNI et extra-terrestre est très proche de nous et se mélange même à nos traditions spirituelles (n’ayons pas peur des mots !).

LES CHEVALIERS DE LUMIÈRE... Car les TEMPLIERS avaient un lien avec le monde des OVNIS et des EXTRA-TERRESTRES. Pour ceux qui ne savent pas, originaire de la constellation de SIRIUS ! Et les templiers entretenaient une relation avec ces extra-terrestres tout comme le firent les ÉGYPTIENS et plus proche de nous DES DRUIDES au Rocher du Dromon à SAINT GENIEZ et certains FRANCS-MACONS des anciennes confréries ! C’est bien de courir après les OVNIS qui passent dans le ciel et de se donner une « image de sérieux » en parlant de savants diagrammes et de courbes de statistiques ; mais la réalité dépasse la fiction mais nous pensons que cette façon de faire n’est pas suffisante. A l’image de JIMMY GUIEU qui faisait pareil il avait compris qu’il fallait orienter la recherche différemment afin de trouver quelque chose de concret, et pas seulement en faisant remplir des questionnaires aux gens ou de faire des prélèvements de terre sur le terrain.



LA VÉRITÉ EST AILLEURS… !



10- CONFÉRENCE  DU  17  FÉVRIER  2024

 SODICOEUR





CONFÉRENCE  DU  17 FÉVRIER  2024  Lieu :  hôtel B&B 6 avenue de saint Menet MARSEILLE la valentine 



 

SODICOEUR AUTEUR DU LIVRE :



« IRIS, LA FOLIE DE NOS VIES PARALLELES »



TITRE DE LA CONFERENCE :



« CONTACTS OVNIS et MULTIVERS »



Présentation de mon premier ouvrage autobiographique : mon hypersensibilité m’a toujours poussée depuis l’enfance à m’intéresser à l’invisible et au paranormal, et à me poser toutes sortes de questions sur le sens de notre existence terrestre.

L’histoire de ma vie a été riche de surnaturel car elle m’a permis de vivre à peu près tout ce qu’un chercheur peut espérer vivre dans ce domaine.

Cependant après deux contacts OVNIS chez moi en 2012, d’autres phénomènes encore plus étranges s’en sont suivis…. Apparitions de triangles et mur de lumière verte, ouverture du chakra du cœur, transfiguration, passage dans des failles temporelles…

Mais l’expérience la plus marquante qui a changé ma vision du monde ainsi que ma perception de la réalité, est la rencontre avec une entité extra-terrestre “Iris” originaire de la famille stellaire des Hathors et qui n’est autre qu’une version de moi-même dans une autre dimension.

Ces mondes parallèles auxquels je ne m’étais jamais intéressée jusqu’alors et que je considérais comme de la fiction sont devenus pour moi une réalité familière faisant partie intégrante de ma vie. Evidemment qu’une partie de moi ne pouvant adhérer à cette réalité, je n’ai jamais cessé de demander des preuves qui se sont manifestées sous forme de synchronicités immédiates et surréalistes.

Mon témoignage a pour but d’aider d’autres personnes qui auront à vivre ces expériences.

Ces E.T vivant dans ces multivers et se manifestent dans notre monde sont quelquefois plus avancés que les humains par leur éveil de conscience et par leurs technologies Ils essaient d’entrer en contact avec nous pour nous guider. Le multivers décrit par la physique quantique existe… Les témoignages sont rares… aussi il me parait nécessaire de partager cette expérience.



11- CHOIX !



VOUS COMPRENDREZ PEUT ETRE DESORMAIS QU’IL EXISTE UN VRAI SAVOIR UFOLOGIQUE ET DES GENS QUI SAVENT DE QUOI ILS PARLENT ET D’AUTRES QUI VOUS FONT DU BLABLA ET NE FONT QU’EPATER LA GALERIE ET EN FAIT NE POSSEDENT AUCUN SAVOIR UFOLOGIQUE AUTHENTIQUE ACQUIS PAR L’EXPERIENCE PERSONNELLE.

CHACUN FERA CE QU’IL SOUHAITE IL Y A DES GENS QUI AIMENT BIEN LA LECTURE ET NE SOUHAITENT PAS ENTRER EN RELATION AVEC LES HABITANTS DES AUTRES PLANETES ET NOUS RESPECTONS LES CHOIX DE CHACUN MAIS QU ON NE NOUS EMPECHE PAS D’EXPLIQUER CES CHOSES !

(Et ce fut là dans l’ancienne structure associative le point des querelles « …. Les gens n’accepteront jamais ces réalités ils diront que vous ne racontez que des bêtises, cela prend l’allure d’une secte, c’est impossible …ETC … »).  Toutes ces choses dont on parle ou bien que l’on écrive, cela fait partie de nos trouvailles sur le terrain, de nos vécus personnels pour ceux qui en ont ; et pour quelle raison voudriez-vous que l’on mente puisque déjà beaucoup de gens vont nous ridiculiser et penser que l’on divague !



Et que l’on sait très bien que c’est ce qui va se passer pour la plupart des lecteurs car peu comprennent. Il y a pourtant des témoins qui se retrouveront dans cette lecture et qui comprendront mieux ce qu’il leur est arrivé. Nous écrivons pour ceux-là.









12- MODALITÉ DE CONTACT AVEC LES UMMITES !



Nous avons pu mettre au point cette méthode qui est très facile à utiliser mais cela demande un peu d’effort personnel.  Chacun pourra expérimenter. Après il est important que vous compreniez que la majorité des races extra-terrestres qui nous visitent accordent beaucoup d’importance à la motivation personnelle. 



ILS ne demandent pas à avoir en face d’eux des saints mais un minimum de rectitude est nécessaire. Être une personne de bonne volonté qui ne trompe pas les autres est par exemple suffisant.

Pour les UMMITES nous avons trouvé qu’en fait ils sont des gens du futur qui remontent le temps après avoir quitté la Terre et migrés sur la planète dont ils parlent dans leurs lettres :

Dans notre futur des gens de la Terre vont quitter la planète et aller s’installer sur une autre planète afin d’y fonder une colonie … et c est ceux-là qui ont choisi de remonter le temps afin de venir essayer de corriger certains éléments de notre monde contemporain car ils espèrent modifier leur futur car ça ne va pas bien.

Et comment avons-nous su cela ?



Mais on y vient ne vous inquiétez pas. On va même vous expliquer comment vous pouvez parvenir à les rencontrer ; on va vous l’écrire ici.



Nous avons eu trois personnes suite à cette façon de faire qui ont été contacté par les UMMITES.



Je ne peux vous indiquer qu’un lieu de travail et vous expliquer comment ça fonctionne. Et nous sommes obligées de résumer sinon il faudrait des pages d’explications. 

Trois témoins. Une dame qui suite à la mise en relation a rajeunie. De 94 ans elle est passée à 50. 

Un monsieur qui reçoit leur visite tous les un an et demi environ. Et une autre personne qui a laissé tomber parce qu’elle en a eu marre.  Effectivement il n’y a pas de bénéfice à faire ces recherches pour tout le monde. La dame qui a obtenu un rajeunissement est un cas particulier.  On ne peut pas demander à obtenir quelque chose. D’autant plus qu’ils choisissent uniquement d’accepter pour le contact les gens « qui ont un sens pour eux … »  Ce qui complique encore plus la modalité de mise en relation.



La méthode si on peut parler de méthode consiste à se rendre sur un lieu qu’ils ont fréquenté autrefois. A LA JAVIE vous avez la grotte des résistants ou ils n’ont fait que passer mais il est sûr que cet endroit leur a servi à quelque chose, même si à cause de l’indiscrétion de certains qui ont révélé ce fait des individus ont dynamité la grotte.

Même si on la rasait et construisait un building dessus pour cacher l’endroit la méthode fonctionnerait encore !  

SIMPLE :  allez sur place passer la journée et restez dans ce périmètre avec la ferme intention de vous relier aux UMMITES intérieurement et de garder un lien avec eux. Il n’y a rien d’autre à faire de plus. Ils sentiront votre volonté car ils sont très télépathes et il reste sur la JAVIE des éléments énergétiques qui vont détecter votre intérêt et le leur transmettre automatiquement. Nous pensons qu’ils ont laissé ces choses exprès sur place. 

Si vous êtes accepté suite à cette journée il se passera des choses pour vous.  Vous ressentirez intuitivement des présences et peut être vous aurez une visite physique car ils se déplacent parfois et viennent vous voir directement.  

La grotte des résistants    AU PAS DE L ESCAYON  ; au pas de "l’escayon" permet de localiser la grotte !

Mr V….  A reçu leur visite à son garage Peugeot deux fois dans sa vie et a pu constater  qu’ils ne vieillissaient pas … mais il a laissé faire et ne s’est pas intéressé plus à leurs venues (c’est son problème) et il y a d’autres témoins qui ont accroché et voulu aller plus loin. La dame qui a rajeunie a accepté leur aide spirituelle pour l’évolution et elle les voit encore aujourd’hui très couramment, le troisième témoin a eu tellement de problèmes personnels que les UMMITES eux-mêmes ont dû prendre de la distance. 



Il n’y a que cela à faire pour arriver au contact avec eux. Si vous connaissez d’autres endroits précis où ils sont venus en 1950 ça doit fonctionner pareil à notre avis.  Mais, c’est à vous a expérimenter.



Si vous allez sur ces lieux avec un sensitif ou un medium ils vous confirmeront ressentir quelque chose de particulier, une sorte de rémanence énergétique ; une présence si vous voulez. Nous avons conclu pour notre part à une, technologie extraterrestre inconnue sur Terre.

Vous avez aussi ce genre de présence dans la grande cavité de « LA GROTTE DE L’EVECHE » qui est dans le var, exactement au milieu de la grande cavité plus près du sol que du haut de la cavité. 



...et d’autre part les Ummites ont laissés des structures énergétiques installées sur place à la Javie lesquelles réagissent à l’intention humaine. C’est à dire que cela capte l’intérêt de l’homme de la terre. C’est grâce à ces choses qu’en allant sur place on peut se relier à eux et espérer être retenu pour un contact tout en comprenant que seuls ...eux ! choisissent les candidats !

Voilà en résumé une façon de faire pour être reçu par eux. On a fini par en connaître d’autre mais c’est trop compliqué à expliquer par écrit.



Stream Qui Sont Les Ummites ? by BRUNO VNI | Listen online for free on  SoundCloud



PHYSIONNOMIE DES UMMITES.

(En réalité la tête est un peu moins ovale selon les témoins que l’on a eus ; le haut surtout).



13- ESPRIT ES TU LÀ ?



Mais non, ne confondez pas tout…. On ne vous parle pas ici de communication avec des esprits, ou une quelconque entité de notre monde (esprits des morts, esprits de la nature, anges…etc.)

Les EXTRA-TERRESTRES qui visitent notre monde et viennent y travailler ont la plupart une conscience très évoluée et s’inscrivent naturellement depuis leur naissance sur les modes que nous appelons sur notre monde la télépathie ou la clairvoyance, et pratiquement l’ensemble de nos capacités latentes sont chez eux développées dès ce moment-là ; et bien d’autres que nous ne connaissons sur Terre que sous les noms de SIDDHIS (les pouvoirs des Saints).  Toutes ces capacités ne sont en fait que la résultante de l’évolution naturelle des êtres qui doit apparaître au cours des âges.

Et pourquoi me direz-vous sur notre monde cela ne se passe pas ainsi. La réponse à cette question est facile mais peu accepteraient la réponse claire. Disons pour répondre simplement que notre monde est en « quarantaine » par rapport aux autres civilisations et que notre développement naturel ne se fait pas correctement à cause de cet état de fait.



Ainsi de par leurs consciences évoluées lorsqu’ils viennent travailler ici nos amis de l’espace peuvent déposer des artéfacts qui fonctionnent selon leur technologie. Une technologie qui manie les notions d’espace et de temps avec facilité et qui semble pouvoir fonctionner sur de très longues périodes et être actionnée à partir de très longues distances d’espace, mais aussi de temps !  Et on est obligé de passer encore sur des notions autres que l’espace et le temps que même notre façon de « concevoir et penser » ne peut même pas envisager.

C’est pour cette raison que la méthode de contact avec les UMMITES dont on a parlé plus haut fonctionne.

Ça fonctionne parce que « eux » ont …. Laissé un artéfact technologique de leur monde.



Ces artéfacts devraient pourvoir être détectés par des appareils ultra-sensibles puisque nos sensitifs humains les ressentent quand ils vont sur le terrain faire des enquêtes. (…….).



Ces artéfacts sont monnaie courante chez de nombreuses races extra-terrestres. Parfois ils laissent des éléments physiques, comme par exemple les pyramides d’Egypte (mais qui sait les actionner pour entrer en relation avec « les dieux anciens » encore aujourd’hui ?



Un bon magnétiseur pourra par exemple arriver même à distance à interagir avec ces mécanismes, mais de là à arriver à les actionner c’est une autre histoire. Ne saviez-vous pas que des OVNIS sont couramment vu autour des anciennes pyramides régulièrement.



Mais cela se passe en Egypte. Il n’y a pas que des vidéos de FAKES sur Instagram Facebook ou Tik Tok !  Hommage à leurs créateurs.



INCROYABLE " O V N I " AU DESSUS PYRAMIDE DE KHEOPS / EGYPTE .HD1080p -  YouTube





On retrouve aussi ces visites chez les MAYAS, les AZTEQUES …. Etc.  (Mais malheureusement il n’y a pas toujours des races extérieures positives et fraternelles qui nous visitent).





14- TRADITIONS ANCIENNES :



On nous a souvent reproché dans l’ancienne structure du CEOFRANCE de nous intéresser aux anciennes traditions multiples et variées qui parlent d’une façon ou d’une autre des OVNIS et des EXTRA-TERRESTRES.



L’ancienne structure tient à préserver une image de sérieux et souhaite ressembler au CNES, le vigoureux GEIPAN qui a déjà tant polémiqué. Nous n’y avons jamais vu aucune objection, mais notre démarche était pour eux inconcevable ; pourtant, JIMMY GUIEU avec l’IMSA eu aussi cette démarche spécifique à l’égard de l’étrange et le mystérieux dans le monde, et personne ne l’en n’a jamais empêché.  Il pouvait parler en public de ce qu’il souhaitait et comme il souhaitait. Bien sûr il comprit bien vite comme nous le comprimes aussi qu’il faut savoir se taire pour certaines choses parce que malheureusement la majorité des gens ne pourraient pas comprendre et accepter comme authentiques ces réalités.



C’est pour ces raisons que dans les traditions anciennes il y a toujours eu ce que l’on appelle une tradition écrite, c’est à dire qui laisse des preuves écrites de toutes sortes et d’autre part une tradition uniquement orale. Le souci avec la tradition orale fut que beaucoup de savoirs furent perdus car l’être humain n’arriva pas forcement à transmettre et à assurer la continuité pour de multiples raisons (…).



La tradition orale ainsi nous renvoi aux prêtres des pyramides de l’ancienne Egypte, aux prêtres MAYA, plus proches de nous aux chamanes. Par contre pour ceux qui s’intéressent aux traditions chamaniques, le lien avec les civilisations extra-terrestres a beaucoup été maintenu dans la tradition orale, mais on y parle plus « d’êtres célestes des étoiles » que d’EXTRA-TERRESTRES comme on le fait dans le monde matérialiste de l’Humain occidental qui lui par contre a fini par se contenter d’oublier et d’effacer tous ses liens avec le passé.



L’univers des OVNIS et des EXTRA-TERRESTRES se cache à nos yeux derrière ces choses et si vous voulez connaître ces vérités il faut accepter d’ouvrir les yeux pour voir ce qu’il en est. 



Les approches scientifiques sont parfaitement exactes, il n’y a rien à redire mais elles ne tiennent compte que d’un aspect du phénomène. Par exemple les extra-terrestres ont une spiritualité qui leur est propre et les scientifiques ne la considèrent pas. 

Ça n’est pas une lacune ; c’est un fait et rien d’autre. Mais cela ne signifie pas que la spiritualité n’existe pas chez les extra-terrestres. Chacun ne verra que ce qu’il accepte de voir !



Un OVNI se pose au sol. Il y a une trace. Mais il y a aussi un pilote et le pilote il faut aussi s’en inquiéter !

Le pilote est aussi un être pensant comme le terrien !



Et c’est ici qu’interviens L’UNIVERS DES CONTACTES !



Avec toutes ses couleurs et ses nuances, mais aussi ses fabulateurs et menteurs et détraqués, hallucinés …ETC.  Car il y a de tout.



Il devient alors difficile pour le commun des mortels d’arriver à savoir qui dit vrai et qui dit faux ou qui se trompe lui-même par rapport à lui-même.  (L’auto-envoutement existe aussi… !).



Non loin de cet univers là il y a les DEBUNKERS et les jaloux.



C’est à ce niveau qu’interviens le DISCERNEMENT et on ne peut avoir cette chose que par l’expérience acquise sur le Terrain à force de faire des recherches et en recevant l’enseignement de ceux qui nous ont précédés.



GEORGE ADAMSKI  SIRAGUSA  SERGE NAZARE JIMMY GUIEU  NICOLE SODICOEUR RORO…. ETC  autant de gens qui ont reçu la demande EXTÉRIEURE de rendre compte et d’expliquer ce qu’il en est.



Comment procéder à une enquête sur le terrain :



Nous avons dégagé 2 axes de recherche bien distinct l’un de l’autre.

Il y a d’un côté l’enquête qui s’effectue en ne tenant compte que des variables physiques ; matérielles et cette forme de recherche est toujours effectué en premier et constitue la base sine qua non de toute action ultérieure. On peut aussi parler de la notion « tôle et boulon » si importante aux yeux des ufologues.  La notion tôle et boulon renvoi par exemple aux caractéristiques d’un OVNI, sa forme, sa couleur, rapidité ; par exemple les OVNIS en forme de triangle ne sont apparus que en 1986 avec la vague Franco-Belge, auparavant cette forme de module de déplacement était pratiquement inconnue dans le monde des OVNIS. Nous faisons aussi remplir au témoin un questionnaire.

Le deuxième axe de recherche fait intervenir des variables plus subtiles ; voire invisibles que le premier axe de recherche ne parviendra à détecter qu’en partie ou bien pas du tout.  Un premier réflexe est d’utiliser des « détecteurs magnétiques » afin de savoir ce qu’il se passe au niveau invisible. Par exemple sur le lieu d’un atterrissage d’OVNI une boussole reste affolée encore après son passage.  Nous avons pu constater « qu’un sensitif » détecte aussi pour sa part tout un ensemble d’irrégularités énergétiques pour ces cas-là. Il sera pour certaines personnes impossible à reconnaître la fiabilité des sensitifs ce qui est compréhensible. Pourtant si on a recours à ce genre de personne régulièrement pour faire des recherches sur les OVNIS on pourra constater que l’on arrive à constater que 2 sensitifs ne se connaissant pas ressentent la même chose au même endroit pour ces cas-là. On peut utiliser l’image d’un détecteur de métaux pour comprendre ce fait. Avec un détecteur de métaux vous trouvez quelque chose, sans vous ne trouvez rien.



JIMMY GUIEU affectionnait les 2 axes de recherches et il s’était entouré de toute une fine équipe grâce à laquelle il parvint à certaines conclusions bien précise en ce qui concerne la recherche Ufologique, mais il ne put en faire part que dans ses livres de sciences fictions de manière détournée afin de pourvoir parler.



Nous pensons que les 2 axes de recherches se complètent et qu’il est utile de les réaliser ensemble. 



Pourtant certains adhérents privilégient plutôt l’un que l’autre. Chacun demeure libre. 



Prenons l’exemple de l’atterrissage de Valensole. Il n’y a plus aucune trace au sol. Mais un sensitif vous confirmera qu’il y a encore sur les lieux un immense champ énergétique actif. Valensole se constitue en fait comme un couloir de passage d’OVNI ; peut-être un portail. Il en est de même à la JAVIE près de DIGNES ou DU PIC DU BUGARAH, LE ROCHER DE DROMON …. Autant de lieux énigmatiques qui sont en fait des couloirs permanents de passage d’OVNIS.



L’étude et le contact avec le témoin nous permet parfois de faire la connaissance de contactés ; mais en général ceux-ci demeurent discret.  Il n’est pas facile de dire aux autres que l’on a rencontré des extra-terrestres ou même qu’ils viennent parfois vous voir directement chez vous à votre domicile. Pourtant c’est ce que certains témoins vous révèlent en toute simplicité.



15- RENCONTRE AVEC SERGE NAZARE :



Nous sommes allés rencontrer ce monsieur à son domicile car il affirme, être en relation avec ce qu’il appelle les frères de l’espace de la CONFEDERATION INTER GALACTIQUE. 

Au début nous étions un peu sceptiques. Pourtant nous sommes à son domicile, nous prenons un café dans sa maison de campagne non loin de Mormoiron sur la terrasse devant la maison. Nous sommes en été. Brusquement une silhouette toute lumineuse déboule sur le terrain et passe avec une extrême rapidité dans le jardin. Nous en sommes en milieu d’après-midi. Nous apprendrons plus tard qu’il s’agissait « d’un frère de la confédération ».  Parfois « ils descendent simplement » me dira serge. Non … non eux ils ne sont pas compliqués du tout ; ils viennent c’est tout.  Il n’y a aucune canalisation spirituelle quelconque. Ne mélangeons pas le monde des extra-terrestres et des esprits !



Voilà le genre d’expérience que l’on peut vivre en faisant des enquêtes, mais cela n’arrive pas tous les jours.



Ce genre de vécu est en relation avec les extra-terrestres positifs.



On va examiner ci-dessous une RENCONTRE NEGATIVE afin que vous compreniez les risques encourus et comment cela se passe.

Un témoin prend contact avec le CEO et nous devons le rencontrer afin d’enquêter sur son vécu.

Il a répondu aux appels à témoins.  Je le recevrai chez moi sur Aix en Provence un soir. Il me raconte que les « gris « le suivent dans sa vie depuis de nombreuses années. Il me dit ; ils ont fini par me donner des pouvoirs.

Cela rejoint les capacités psychiques des médiums et télépathe.

Nous sommes dans mon petit appartement de l’époque et nous discutons de sa vie, son service militaire durant lequel les gris se sont manifestés et le fait qu’ils les rencontrera périodiquement sans cesse.

A un moment donné il ajoute. Attendez, vous allez voir. Il me dit ; je peux même les appeler.  Il s’incline vers l’avant et fait un signe comme le faisait les pharaons d’autrefois avec les 2 bras. Il ajoute « … regardez … »  Brusquement à sa droite apparaissent 2 gris puis 1 à sa gauche et il rajoute « … vous voyez ils arrivent tout est si facile avec eux … ils se matérialisent… »  En effet je les vis apparaître. Puis je perdis conscience de suite. Je rouvre les yeux et je les vois disparaître. Il ne s’est pas beaucoup écoulé de temps et pourtant je me sens étrange. 

Le témoin s’en ira. Je ne le reverrai plus par crainte. Je fis par la suite une séance d’hypnose qui ne fonctionna pas totalement :

Quelques souvenirs revinrent. Les gris m’ont emmené dans un astronef et fait des examens. Prélèvement de sperme avec un objet qui ressemble à une aiguille qui est enfoncé dans le sexe sans douleur ni traces.

Et le reste du souvenir n’est que sensation de peur intense mais aucun souvenir.

L’entretien avec le témoin a durée 40 minutes à mon domicile. Le vécu avec les gris semble avoir duré 02h …. Modification de l’espace-temps. 

Voilà la facilité avec lesquelles vous pouvez être enlevé. Rapide discret, personne ne voit rien dans l’environnement immédiat. Tout est manipulé avec précision.



Parfois ils vous mettent un implant dans la tête. Vous croyez au bout de quelques années avoir une tumeur car à force d’avoir des maux de tête vous faite une radiographie pour savoir ce qui vous arrive et vous constatez comme une tumeur :  en fait l’implant a muri et vous êtes prêt. À ce moment-là les gris peuvent recueillir une substance qui leur est très chère. MAIS vous ; vous mourrez car cela déclenche le cancer.



Suite à cet épisode dramatique au niveau associatif nous rencontrerons « un guérisseur » qui nous dira être venu vers nous appelé par son devoir.

Il nous expliquera que les choses sont ainsi. Quand des humains ont besoin d’être protégés ; ils croisent sa route comme par hasard. 

Nous n’entendrons plus parler des gris ni du témoin en question. 



Depuis ce jour-là nous évitons de réaliser des enquêtes en rapport avec tout ce qui est extra-terrestres négatifs. Car effectivement la rencontre avec les positifs est aussi facile qu’avec les positifs !



Et il n’y a pas toujours un protecteur qui se cache derrière un guérisseur et qui vient vous rencontrer.















16- FRÈRES DE LA CONFÉDÉRATION GALACTIQUE 

(Apparence physique confirmée) :

Fédération Galactique - Conspiracy Watch | L'Observatoire du  conspirationnisme

LES GRIS (apparence physique confirmée) :



Fédération galactique» et télépathie: ces militaires qui croient aux  extraterrestres | Slate.fr





Les bons et les gentils !  Certaines personnes pourront douter et c’est normal. Mais nous pouvons vous confirmer que la réalité est ainsi. Ceux qui vivent ce genre de contacts reconnaitront nos dires comme rigoureusement exacts. 

Vous avez d’un côté les gens qui nous taxent de ridicules et de l’autre ; ceux qui savent ; employés du gouvernement y compris, que nous parlons de choses que nous connaissons. Car effectivement nous avons côtoyé ces réalités.  Et croyez-nous ; ce genre de vécu n’est qu’un court exemple afin que vous compreniez la nature du phénomène extra-terrestre et la façon dont il s’articule sur notre planète. 



LES MUTILATIONS ANIMALES sont l’œuvre des gris et suite au COVID il y en a eu pendant 2 années consécutives sur toute la planète. Ils ne sont que venu constater l’œuvre du COVID et les mutations qu’il provoque sur les formes animales. 



Les mutilations animales ont débuté sur toute la planète dans de nombreux pays en même temps et elles ont cessées de mêmes.



A l’heure actuelle la planète est survolée sans cesse par de multiples OVNIS de toutes tailles ce qui interpellent les officiels, suffisamment pour qu’ils estiment qu’il y a intrusion dans les espaces aériens. Mais les officiels ne savent pas qu’en fait ces survols ont toujours eu lieu ; simplement nos interlocuteurs extra-terrestres ne se laissaient simplement pas voir.

LES TEMPS…. Seraient venus disent certains contactés. Ils semblent qu’ils aient raison car toutes nos traditions confirment leurs dires étranges.



17- BRUITS ÉTRANGES 



En ce moment et ceci depuis 3 années environ l’actualité ufologique est remuée par des bruits étranges qui sont entendus sur toute la planète. C’est un phénomène qui a débuté instantanément au niveau planétaire. Et non ; cette fois ci pas à la manière des mutilations animales qui elles ont cessées ; « ces bruits étranges n’ont pas cessés ; mais continus encore. Dans le nord de la France on note un bruit strident qui se produit dans une région particulière à heure fixe et cela a même été médiatisé. DEPUIS fin octobre 2023 dans certaines rues de Wizernes près de saint Omer. Vous pourrez trouver des vidéos sur YOUTUBE enregistrées par des témoins avec leur téléphone portable.

Il nous a été donné de rencontrer 2 témoins qui ont pu confirmer qu’il y avait une présence d’OVNI au même moment que ces sonorités étranges. On ne pouvait pas « voir » l’OVNI à chaque fois que les sons se produisaient. 

Nous avons pu discuter physiquement sur le terrain avec une jeune femme et un monsieur plus âgé qui ont confirmé avoir entendu ces sonorités sur ROGNES (84). Mais plus proche de nous nous avons aussi SALON DE PROVENCE et LA CIOTAT.

Aussi en contre bas de l’observatoire SAINT MICHEL en contrebas du LUBERON.



Notre région est riche en manifestation par moment. Les anciens le savent même si cela s’oubli peu à peu … à cause du temps qui passe.



Nous avons pu obtenir l’avis de 2 contactés sur ces phénomènes et obtenus une réponse claire :



Selon la source extra-terrestre des 2 contactés ces sonorités étranges sont l’œuvre des habitants de « l’intra-terre ». Ils utilisent pour réaliser ces sonorités des VIMANAS ou aéronefs de leurs époques anciennes qui grâce à leur technologie ne s’usent pas comme le font les objets de notre technologie actuelle. 



Ces sonorités réalisent un travail comme le font nos crops circles et ainsi les entendre est comme une bénédiction.  Ces sons aident à harmoniser les créatures avec la Terre et les étoiles.



Les sonorités stridentes entendus dans le nord de la France par exemple réalisent un travail de purification avec plus d’intensité.



Vous comprendrez à cette lecture que désormais, la scission intervenue dans le CEOFRANCE nous permet de « dire les choses » ! Auparavant chaque fois que nous souhaitions expliquer, montrer nos conclusions ; tout comme le faisait JIMMY GUIEU on nous demandait d’effacer nos textes et de ne pas parler.



Ce temps est révolu.



La majorité de nos sources d’informations sont constituées par les enquêtes sur le terrain et à cela nous avons rajouté ce que l’on pourrait appeler « l’avis des contactés ». 

Dans la structure associative nous maintenons le contact permanent avec des « contactés » comme on les appelle en ufologie et ces derniers nous donnent leurs avis sur les résultats d’enquêtes effectuées. 

La comparaison entre les informations et « les trouvailles » faites sur le terrain et leur compréhension du phénomène OVNI est toujours surprenante et nous en sommes arrivé à la conclusion que leur source d’informations semble fiable. Leur source d’information est relative au contact extra-terrestre. 



Certains contactés reçoivent la visite régulière d’extra-terrestres, tandis que d’autres reçoivent des communications sous formes d’hologrammes ou de messages psychiques. 



Toutes les informations qui nous sont communiqués de cette façon sont jugés par nous fiables. 



FIABLES : Avec l’expérience nous sommes parvenus à isoler les manifestations que nous avons choisi d’appeler « les manifestations intercalaires » : tout ce qui se présente à vos yeux comme étant d’origine extra-terrestre ne l’est pas forcément. Ce qui nous a permis d’arriver à cette maitrise est seulement l’expérience de ces choses.

Les points lumineux qui se déplacent dans le ciel lors des veillées (hormis nos hélicoptères, avions, satellites etc…) Ce ne sont pas des OVNIS. 

Les manifestations psychiques reçues lors de prétendues canalisations d’amour spirituel ne sont en majorité pas de sources extra-terrestres (il faut trier) ; il y en a bien sûr mais en général c’est du repiquage par le bas astral comme l’on dit.

Les défunts n’aident pas à communiquer avec les frères de l’espace. (Ce sont plutôt là les forces noires dont parlaient JIMMY GUIEU). 

Plus on se lie personnellement avec ces choses plus vous tombez malade de façon diverses en côtoyant des énergies négatives. (Maladies physiques ou mentales).

Tant il est difficile d’avoir le discernement car il existe effectivement une infinité de créatures sur notre monde que toutes nos traditions ont décrites au cours des âges ; esprits de la nature des 4 éléments, les défunts, les anges, les archanges, le monde des djinns, des dieux, des dragons etc. Mais toutes ces sphères n’ont encore aucun rapport avec le monde des extra-terrestres ; même si effectivement, et toutes ces créatures existent réellement mais cela n’a aucun rapport avec le monde des extra-terrestres.

Les créatures extra-terrestres sont une chose et ces autres créatures là ; c’est encore autre chose.



Tous ces savoirs se sont perdus avec le temps qui passe et tout a été oublié. Et la civilisation actuelle avec l’ère du numérique qui arrive, efface naturellement sans le vouloir directement tous ces savoirs anciens. 



Peut-être que dans l’avenir l’Homme renouera avec ces connaissances ; mais aujourd’hui cela ne demeure que le partage de peu de gens. 



La seule façon de faire la différence entre le monde des extra-terrestres et les créatures intercalaires c’est d’avoir l’expérience de Terrain. Car ceux qui passent leur vie à chercher ont tous ces vécus-là. 



Une majorité de « contactés » ont connu certaines de ces choses avant d’arriver au contact par le biais de leur recherche personnelle. Puis, même ils ont fini par avoir du recul avec leur contact avec le monde des extra-terrestres pour s’intéresser à toute forme de spiritualité car en fait, ladite spiritualité comme nous la nommons ne constitue en fait que la clef de l’évolution. Une clef qui a été utilisé dans beaucoup de mondes évolués car c’est la clef naturelle de la vie. 



Nous sommes à l’heure actuelle en relation anonyme avec divers contactés qui résident soient en France, soit à l’étranger, et tous ont le même comportement. Ils ne se connaissent pas forcément mais tiennent le même discours. La spiritualité, le développement de l’Energie intérieure est la clef de l’évolution.



Mais l’évolution spirituelle ou la spiritualité n’est pas non plus la clef du contact avec les extra-terrestres. Il ne faut pas tout confondre et tout mélanger. 



Nous avons suffisamment donné de clefs écrites. Le reste fait partie de ce que l’on appelle la tradition orale. Il y a des choses qui ne sont jamais confié à l’écriture et cela ne se transmet que de façon orale et demeure dans la gratuité absolue. Il n’y a pas de stages, de retraite. (Toutes ces choses constituent des leviers qui peuvent être utiles et apporter beaucoup de maitrise en expériences personnelles).



Chacun se fera une opinion personnelle. Nous ne pouvons pas révéler ici les coordonnées des contactés par mesure de sécurité mais ceux-ci mangent parfois à notre table lors des conférences publiques et nous parlons librement. En général ce sont des gens simples   et humbles. 



18- LES CRÂNES DE CRISTAL 

 

Nous allons désormais écrire quelques mots sur les fameux crânes de cristal afin de donner quelques informations qui seront utiles à ceux qui sont prêts pour ces choses.

Nul ne peut obtenir la communication avec ces artefacts s’il n’a pas la prédisposition intérieure correcte.



Les 13 crânes selon nos sources issues des possesseurs des crânes ont été effectivement donné par des extra-terrestres à notre humanité.  Et les choses sont ainsi créées si on peut dire que ces derniers ne communiquent qu’avec les créatures qu’eux même choisisse. Vous n’obtiendrez rien de ces derniers si vous les abordez avec une personnalité qui n’est pas en correspondance avec ce qu’ils espèrent de vous. Certains parlent de programmation. Pour notre part nous pensons plutôt que les crânes disposent d’une forme de vie consciente à l’intérieur qui a été préservée au cours des siècles grâce à la nature du cristal de roche.

C’est ici le travail de la technologie des anciens. On pourra nous pensons trouver une similarité avec les anciens cristaux de l’Atlantide et une forme de savoir oublier, perdu dans la nuit des temps de notre monde.



Crâne de Cristal Mitchell Hedges

Les crânes portent en eux « le chemin d’évolution inscrit dans notre conscience » depuis la naissance de l’homo-sapiens.  

Nous avons les mêmes informations inscrites en nous et les cranes sont des activateurs de cette forme d’évolution qui a tendance à s’arrêter au stade de la matière et à ne pas se développer naturellement chez l’homme.

Avoir un crâne développe spontanément la conscience médiumnique si vous préférez, et si vous évoluez suffisamment avec lui il vous met en relation avec les frères des étoiles peu à peu.  Et tout se fait alors naturellement.  Vous entamez une évolution. Chose difficile à expliquer c’est la même évolution qu’acquièrent les personnes qui passent des vies entières à travailler leur évolution spirituelle en ayant recours à d’autres formes de pratiques : prières, mantras, rituels divers.

Les crânes apprennent à leurs possesseurs qu’en fait toute forme de spiritualité viens « d’en haut » c'est-à-dire d’une influence extérieure à notre monde ; des étoiles. Toute forme de spiritualité constitue en fait un vecteur d’évolution de la conscience c'est-à-dire un début d’évolution tout court. Cette forme de savoir, trouve son sens à être expliqué ici car il vient de l’intérieur des crânes de cristal ; chose que tous ceux qui en possède un finissent tôt ou tard par appréhender s’ils sont dans une démarche sincère. Car les « crânes de cristal » n’abandonnent jamais leur possesseur. 

Voilà quel est le savoir ultime que les crânes enseignent et ce savoir a une origine extra-terrestre. Une origine extra-terrestre présente sur Terre en permanence alors que les autorités morales actuelles enseignent que toute origine extra-terrestre est improbable sur notre monde. 

Chaque crâne est ainsi une antenne relais avec le cosmos et chaque possesseur est quelque part fiché par les races extra-terrestres positives qui observent notre terre depuis des points souvent très éloignés de notre galaxie. 

Toutes ces informations constituent des clefs d’activations pour « les débutants » qui voudront en savoir plus. Il est inutile d’aborder les crânes avec des instruments de mesure classique car ils portent une vie qui est consciente.  Nous n’avons pas été en mesure de définir la nature exacte de cette forme de conscience. Naturelle ou artificielle à l’image de nos intelligences artificielles actuelles tant le mystère est grand et insondable. 

































LUNE :  mystère  et  médiumnité  

Voici un article qui va vous éclairer et vous permettre de mieux comprendre ce mode nouveau (pour certains) de réflexion dans la recherche OVNI :



19- Les étranges visions à distance d'Ingo SwannIngo Swann a été pendant dix ans le formateur des voyants de la CIA et des services de renseignements de la Défense américaine. Il a entraîné pour le projet Star Gate des équipes militaires à “voir” à distance des installations soviétiques et des organisations terroristes. 





En 1975, il est contacté par une organisation ultra clandestine qui lui demande de faire des “visions à distance” sur des cordonnées précises de notre satellite naturel, la Lune. Il y voit des structures artificielles qu’il a du mal à expliquer et qui ne sont manifestement pas humaines. Cette organisation le contactera à d’autres occasions pour utiliser des dons psychiques dans la surveillance des Extra-terrestres … 

Ingo Swann a essayé de comprendre ce qui lui était arrivé. Il pense que la Lune est un astre beaucoup moins mort qu’on voudrait nous le faire croire et que la conquête lunaire a été arrêtée avec Apollo 17 car “On” nous a fait savoir que nous n’y étions pas bienvenus… Il pense aussi que les dons télépathiques humains, que tout le monde peut développer, sont systématiquement réprimés car ils sont un mode d’accès et de pénétration des secrets terrestres et non terrestres les plus inavouables. 

Au bilan, nous autres Humains somment assiégés, manipulés, trahis. 

Le peintre new-yorkais Ingo Swann est l’auteur du protocole de Remote-viewing, d’abord expérimenté au SRI (Stanford Research Institute), avec les chercheurs Russel Targ & Harold Puthoff, avant de servir de base au Programme Stargate sur lequel la CIA avait engagé 20 millions de dollars entre les années 1970 et 1995 : 



“Le projet Stargate a créé un ensemble de protocoles conçus pour faire des recherches plus scientifiques sur la clairvoyance et le voyage astral afin de minimiser autant que possible les bruits et les inexactitudes. Le terme « vision à distance » est apparu comme raccourci pour décrire cette approche plus structurée de la clairvoyance et le voyage astral 

Dans le domaine des agents PSI, la réputation du major Ed Dames n’est plus à faire mais peu de gens connaissent son mentor Ingo Swann. Personnage hors norme, Ingo Swann est probablement le voyant PSI le plus doué de sa génération. Ce pionnier de la visualisation à distance (remote viewing) a collaboré avec la CIA et d’autres agences gouvernementales américaines dans les années 70, en particulier dans le cadre du programme Stargate, un ensemble de protocoles conçus pour faire des recherches plus scientifiques sur la clairvoyance et le voyage astral afin de minimiser autant que possible les bruits et les inexactitudes. Toute la méthodologie de la visualisation à distance est le fruit de ce programme. 

Après avoir réussi avec succès un remote viewing de la planète Jupiter avant que la sonde Voyager n’y parvienne, Ingo Swann est approché par un mystérieux personnage M. Axelrod, qui va lui proposer de tenter une exploration psychique de la Lune. À sa grande surprise, il y découvre des choses qui n’auraient pas dû s’y trouver. 

Ingo Swann relate cette expérience dans un livre intitulé ” Pénétration” qui fut édité en 1998. Étrangement, il eut les plus grandes peines du monde à trouver un éditeur alors que ses précédents livres avaient étés publiés sans problème. Fait encore plus étrange, ce livre resta longtemps un des plus chers à acquérir et certains le proposent encore pour une somme de plusieurs centaines de dollars. 

Livre : PÉNÉTRATION

d’Ingo Swann aux éditions de « l’Œil du Sphinx »

 

Une nouvelle orientation de recherche : une nouvelle compréhension naturelle du phénomène 



Extrait du chapitre 4 : atterrissage psychique sur la lune. 

 « Bon, fis-je, dites-moi quelle est la cible alors. « Après une assez longue pause, Axel demanda : « Ingo, que savez-vous de la Lune ?» La Lune ! Il veut que j’aille sur la Lune. « Eh bien, je sais qu’elle est là et que c’est un satellite mort, avec des cratères et des montagnes, si c’est ce que vous voulez dire. » « Est-ce que vous vous êtes déjà intéressé à la Lune, ou y êtes déjà allé psychiquement ?» « Non. On ne s’est jamais intéressé à la Lune parce qu’on en sait trop sur elle. Et donc, ça ne serait pas une bonne expérience. Les gens penseraient que je me suis renseigné sur la Lune ou que je l’ai observée dans un télescope, ou ce genre de chose.» « Et pourquoi pas la face cachée de la Lune ! Cette partie est toujours opposée à la Terre. Personne ne pourrait vous accuser d’y voir des choses déjà connues.» « Oui, mais quand même, la Nasa a envoyé des missions autour et il y a plein de photos et de données.» Axel se mit à rire. « Nous voulons que vous alliez sur la Lune et que vous nous décriviez ce que vous voyez. J’ai préparé des coordonnées lunaires, une dizaine au total, est-ce que c’est trop ?» « Non, pas nécessairement, cela dépend du stress. Mais je n’aime pas en faire trop d’un coup car je risque de surimposer mes impressions.» « Bon, on n’aura peut-être pas besoin de les faire toutes », dit Axel de façon mystérieuse. « Savez-vous qui est George Leonard, ou avez-vous déjà entendu parler de lui ?» « Non.» 

« Vous êtes bien sûr ?» « J’ai rencontré des centaines de personnes, mais je ne me souviens d’aucun George Leonard. Il y a un Leonard au SRI, mais je ne me rappelle pas bien les noms. Je me rappelle mieux les visages.» Axel se mit à fouiller dans un dossier d’où il sortit cinq photos. « Connaissez-vous une de ces personnes ?» 

« L’une est le Dr Karlis Osis et cette autre travaille au SRI, mais je ne sais plus son 

nom. Je ne connais pas les trois autres. Il doit y avoir dedans votre M. Leonard, j’imagine.»… 

(…) 

Nous nous mîmes au travail tôt le matin suivant. Je baptisai cela « Mission Lunaire ». Comme nous l’avions fait dans le projet Jupiter, je demandais à Axel de déterminer où était la Lune dans son cycle mensuel, c’est-à-dire dans sa relation présente à la Terre et au Soleil. « La Lune est pleine », commença-t-il, « elle est à l’opposé du Soleil et elle se couche juste à l’ouest. Cela ira-t-il ?» « Je l’espère, dis-je, la Terre est entre le Soleil et la Lune donc ; ce que je dois essayer de faire est de me diriger directement vers elle en m’éloignant du Soleil, en espérant un alunissage psychique (je souriais en disant cela) sur la surface.» « OK, faites votre truc », dit Axel en souriant et il appuya sur le bouton « enregistrer » de son magnétophone. Peu avant, dans la matinée, nous avions discuté du protocole expérimental et de la façon de mener la séance. Hormis l’énonciation à haute voix des coordonnées lunaires quand je les lui demanderais, Axel ne devait pas dire un mot. Je parle à haute voix, quand je « fais mon truc », me posant à moi-même une série de questions. Mais ce sont des questions qui aident mon intellect à comprendre ce que je ressens. Ce ne sont pas des questions auxquelles les autres doivent répondre quand je suis «au travail ». Je n’aime pas fermer les yeux quand je « fais mon truc ». Je m’installai et essayai de ressentir la Terre entre le Soleil et la Lune ; je commençai lentement à recevoir des images de mon élévation de la Terre jusqu’à voir sa courbure. Et, je l’avais appris lors de nos essais pour parvenir psychiquement jusqu’à Jupiter, le Soleil semble bien plus petit aux sens psychiques que ce que l’on voit avec ses yeux sur Terre. Vu psychiquement, et bien que semblant plus petit, au moins trois sortes d’enveloppes sont clairement visibles autour de l’étoile Soleil. Puis j’essayai de m’éloigner psychiquement du Soleil et me dirigeai vers la Lune. Celle-ci semblait plus grande que quand on la regarde avec ses yeux. Je n’eus aucune difficulté pour y parvenir. Lentement d’abord, elle grandit de plus en plus, rapidement emplit mon champ de vision psychique : une chose blanche avec des couleurs grises, sombres et, étonnamment, beaucoup de jaunes. Soudain, je fus comme aspiré de plus en plus vite vers elle, comme en chute libre. Puis, j’eus la sensation de me « trouver » près d’un rocher ressemblant à de la pierre ponce. « OK, murmurai-je à Axel, Je peux voir ces rochers, et de la poussière, je pense que j’y suis. Donnez-moi votre première coordonnée en la faisant précéder par le mot “Lune”.» Je notai sur un papier le mot « Lune » et les coordonnées, mais rien ne se produisit. J’étais toujours à l’endroit où je m’étais posé. « Donnez-les-moi à nouveau, plus lentement », demandai-je. Il le fit et j’eus une espèce de vision brouillée, l’impression de zoomer à travers une plaine, des montagnes, puis d’arriver enfin dans l’obscurité, ce qui me surprit. « C’est sombre ici, dis-je, qu’est-ce que c’est ? Question de principe, Axel, ne répondez pas.» L’obscurité ! Puis, lentement comme si je m’ajustais à une sorte de vision nocturne, je pus percevoir des formations. Et je compris ce qui s’était passé. « Ces coordonnées, demandai-je, c’est sur la face cachée de la Lune ? Oui, ça doit être ça.» J’essayai d’interpréter les impressions que je recevais. « Il me semble que je suis près d’une sorte de falaise. Elle se dresse assez haut et est faite d’une sorte de roche sombre. Il y a du sable blanchâtre, une sorte de sable granuleux. Au-delà de la falaise, il y a une sorte de vaste étendue. Il y a des motifs dans le sable, ou quoi que ce soit — ce n’est pas vraiment du sable.»  « À quoi ressemblent les motifs ?», interrompit Axel. 

Il n’était pas supposé interrompre la description. Mais il l’avait fait, j’y allai donc. 

« Eh bien (maintenant je fermais les yeux), des sortes de petites touffes ou des dunes, comme si le vent avait tracé ces motifs.» 

Après avoir considéré un moment ces petites dunes, j’ajoutai : « Mais il ne peut y avoir du vent sur la Lune, n’est-ce pas ? Il n’y a pas d’atmosphère ! … 

Et pourtant, je ressens une sorte d’atmosphère. Je suis un peu perplexe. Faisons une pause.» M’étais-je trompé ? 

Axelrod me regardait, il me semble, d’une façon assez étrange, comme s’il réfrénait un désir de parler. « Eh bien, continuai-je, ce à quoi ça ressemble en fait, c’est à de larges traces faites par un tracteur. Mais je ne comprends pas comment c’est possible, donc il doit y avoir quelque chose qui m’échappe. Ce sont juste des sortes de marques. Plutôt étrange.» 

Je restai silencieux un moment. « Axel, est-ce que vous voulez…ou est-ce que je suis supposé voir des choses métalliques ou dans ce genre, ou quoi ? Je suis tout près de cette falaise qui est là, elle a une sorte de brillance, un peu comme de l’obsidienne…» 

Axel répondit : « Non. Nous pouvons aller aux coordonnées suivantes maintenant.» « Un petit instant, s’il vous plaît, demandai-je, à mon signal, donnez-les-moi.» 

Je notai les coordonnées suivantes. La vision de la falaise s’estompa et, en quelques instants je fus clairement en un autre endroit ; je ne pouvais pas croire que c’était sur la Lune. « Je suis désolé Axel, je crois que je suis revenu sur Terre, maintenant…» 

« Pourquoi croyez-vous cela ?» demanda-t-il. « Eh bien, il y a… des…» Je m’arrêtai. Je regardai Axel. « Nous devrions faire une pause, prendre un café, et on réessaye.» 

« D’accord, mais vous avez vu quoi ?» « Aucune idée. Mais quoi que ce soit, ça ne pouvait pas être sur la Lune.» (J’eus la triste vision des 1 000 dollars par jour prenant fin.) Nous prîmes du café et discutâmes de choses et d’autres. Pour la première fois, je sentis qu’Axel était un peu nerveux. En quinze minutes nous étions de retour sur le lieu. Je refis la même procédure de m’éloigner du Soleil pour venir sur la Lune. 

« OK, redonnez-moi ces coordonnées.» Ce qu’il fit. Je les notai lentement, en m’assurant de ne pas faire d’erreur. J’eus conscience de me trouver dans une brume verdâtre : c’était ce que j’avais vu avant. Cette fois je décidai d’y aller, pour le meilleur et pour le pire. « Eh bien je suis dans un lieu qui est une sorte de dépression, comme dans un cratère j’imagine. Il y a une étrange brume verte, une sorte de luminosité. Au-delà, tout semble sombre autour. Je me demande d’où vient la lumière.» 

Je m’arrêtai à nouveau. Au bout d’un moment, Axel me relança : « Oui, quoi d’autre ?» « Eh bien, j’imagine que vous n’allez pas aimer ça : je vois, ou il me semble que je vois la présence d’éclairages. Ils donnent une lumière verte… J’en vois deux rangées… oui, ces sortes d’éclairages qu’on voit dans les stades de football, très hauts, en batterie. En haut de sortes de tours…» J’arrêtai là. « Bon, Axel, je ne peux pas être sur la Lune. Je vous dois des excuses, j’ai dû aller quelque part sur Terre.» Axel me fixa pendant un moment. Il ne souriait pas, et n’avait pas l’air compréhensif ou tolérant. Je crus que c’en était fini. 

« Vous êtes sûr que vous voyez des éclairages ? De vrais éclairages ?» demanda-t-il finalement. « Je vois des éclairages, certes ! Mais comment peuvent-ils être sur la Lune ?» Axel avait un crayon dans les mains qu’il tripotait en tous sens. Son absence de sourire se transforma en grimace. « Merde », dit-il finalement, en cassant le crayon en deux. J’étais très étonné et je m’attendais pleinement à ce qu’il quitte la pièce, consterné par le ratage de ma vision à distance. Mais il ne s’en alla pas. 

« Des éclairages, hein ? Vous avez vu des éclairages ?» 

« Eh bien oui. Mais pas sur la Lune, sûrement. Comment pourraient-ils être sur la Lune ?» Axel me fixait, sans rien dire. 



Une base extraterrestre…sur la Lune

D’anciennes installations extraterrestres sur la Lune :

Nous n’étions pas préparés à une telle éventualité. Nous en étions encore à chercher dans nos écrits la réponse à cette éternelle question : sommes-nous seuls dans l’Univers ? Et pendant ce temps on détectait tout près de chez nous, sur la Lune, les manifestations d’une intelligence extraterrestre.

D’après le journal russe Vecherny Volgograd, cette incroyable découverte, dont on redoutait qu’elle bouleverse notre structure sociale toute entière, fut immédiatement classée secrète.



Source : https://yogaesoteric.net/fr/ingo-swann-penetration-detranges-choses-a-propos-de-la-lune-i/



20- EDITORIAL :  le mot du bureau 



Nous avons essayé avec ce bulletin d’expliquer comment le phénomène OVNI s’articule sur notre planète ACTUELLEMENT.

Ce que vous devez comprendre c’est qu’un OVNI qui passe dans le ciel ou se pose sur notre planète est la plupart du temps CONNECTÉ soit dans le présent soit depuis un passé qui peut être très lointain avec notre monde à des éléments terrestres (ou marin) qui peuvent être très différents les uns des autres.

UN OVNI NE SE CONTENTE PAS D’APPARAÎTRE DE FACON INNOCENTE MAIS TOUTE UNE FOULE D’ÉLÉMENTS CONNEXES EN DÉCOULENT ET CES ÉLÉMENTS N’ONT AUCUN RAPPORT EN GÉNÉRAL AVEC LA LOGIQUE HUMAINE ET TERRESTRE 

Tout obéis à d’autres lois de l’espace et du temps et à des notions psychologiques non connues et qui ne correspondent pas à notre logique. 



Nous avons inclus 2 articles qui ne sont que des copies collées afin que vous compreniez notre démarche.

Ce genre d’informations sont relatives à des informations générales qui relèvent du non vécu sur le terrain. 

Type journalistique ou vous les nommerez comme vous le souhaitez.

Cela vous permettra de comprendre la différence entre un travail personnel qui permet de mettre a jour des informations directement prélevées a la source du phénomène et donc spécifiques d’investigations et de la généralité et de la pure information ou désinformation !



Nous avons essayé d’expliquer ce que nous avons trouvé au cours de toutes ces années ; du moins une partie de cette connaissance. 

Nous espérons que cela sera utile.





FONDÉE EN 2023 L’ASSOCIATION A POUR

OBJECTIF L’ÉTUDE ET LA RECHERCHE UFOLOGIQUE

ET PHÉNOMÈNES CONNEXES.



*************************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ORGANISE DES RÉUNIONS TRIMESTRIELLES D’INFORMATION ET DE DISCUSSION

SUR LES OVNI.



*************************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ACCEPTE TOUTE INFORMATION SUR LE PHÉNOMÈNE OVNI AFIN DE LA PUBLIER DANS SA REVUE POUR LA FAIRE CONNAÎTRE.



*************************************************



LE CONTENU DES ARTICLES N’ENGAGE QUE LA RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS. TOUTE REPRODUCTION EST INTERDITE SANS L’AUTORISATION ÉCRITE DE LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL.
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LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL possède son site internet :

https://ceofrance-international.com/ 
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A TOUS CEUX QUI ONT CONNU LES ANCIENS….

…. LA RECHERCHE CONTINUE





















  

  









